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Vereador critica “trânsito
violento” em Paraíso

Tesoureira do Sempre
convoca servidores a se

mobilizarem por seus direitos

Paraisense que atuou
na cirurgia de  siamesas é

homenageado pela Câmara

Câmara homenageia
“doutores da alegria”
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suspeitos de dengue
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O vereador Luiz Benedito de Paula voltou a criticar durante a sessão da Câmara Municipal
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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
TRIBUNA

A ex-presidente do Sindicato dos Servidores Públi-
cos Municipais, e atual tesoureira do SEMPRE, Maria
Rejane Tenório dos Santos Araújo, fez uso da Tribuna
Livre na última Sessão Ordinária da Câmara. Ela fa-
lou sobre a situação difícil vivida pelo funcionalismo,
citando haver casos de servidores comprometidos com
suas rendas através de empréstimos pessoais, con-
signados e LIS. Rejane citou que há casos de servi-
dores passando necessidade de alimentos, remédios
e em outras situações delicadas. É a terceira integran-
te do sindicato que de forma consecutiva utiliza o
Legislativo para cobrar providências.

SOCORRO
A sindicalista apontou que qualquer medida mais

séria a ser tomada depende mais do funcionalismo
do que o próprio sindicato e cobrou mais participação
da categoria nas ações do SEMPRE, tendo em vista,
mesmo passando por dificuldade o servidor é acomo-
dado quanto a reivindicar seus direitos. Ela lamentou
que as medidas tomadas nos últimos dias, embora
tardia, são insuficientes para socorrer a situação neste
ano e que reflexos só poderão ser sentidos no come-
ço de 2019 a partir de fevereiro ou março. Segundo
ela as medidas anunciadas não representam dinheiro
em caixa.

DORME
Inconformada com a situação dos servidores que

comparou semelhante ao final dos anos de 2015 e
2016, o SEMPRE pretende exercer maior fiscalização
sobre a administração municipal. De acordo com a
tesoureira, Rejane Tenório se não houver maior fis-
calização do órgão de classe e da Câmara, além dos
próprios servidores se não movimentarem na luta di-
reta pela causa deles mesmo, a situação ficará muito
difícil. Ela disse que não precisa contar com o Judici-
ário que dorme. Se tivesse acordado teria tomado
providências em relação ao governador que comete
improbidade administrativa, apropriação indébita e não
é incomodado.

NO ENTANTO...
A tesoureira do SEMPRE realmente externou a pre-

ocupação de servidores. No entanto não se pode es-
quecer que ela é a presidente do diretório do PT em
São Sebastião do Paraíso, e que a causa principal
atribuída exaustivamente à delicada situação de pe-
núria vivida pelo município, se deve às retenções fei-
tas pelo Governo do Estado, que provou mixórdia Mi-
nas Gerais afora. A prefeitura de Paraíso não é caso
isolado. Maria Rejane, em termos falou do “milagre”,
mas não “contou o santo”.

ASSEMBLEIAS
O SEMPRE continua com suas mobilizações, após

a posse da nova diretoria comandada por Rildo Do-
mingos da Silva. Ainda ontem foram realizadas duas
assembleias com a categoria. A primeira chamada foi
para começar a elaboração da pauta de reivindica-
ção para 2019, sendo que deste ano alguns pleitos
ficaram pelo caminho. A segunda convocação delibe-
rou exatamente sobre a possibilidade de paralisação
da categoria, assunto tratado pelo sindicato como
paredista.

IMPACTO
A vereadora Maria Aparecida Cerize Ramos quer

saber qual o impacto, principalmente o financeiro, das
medidas adotadas pela administração para conter des-
pesas e equilibrar o caixa. Ela citou que foram anun-
ciados cortes de servidores comissionados, de uso
de telefones corporativos entre outras ações anunci-
adas. No entanto, ela disse não saber qual o reflexo
disso nas contas da Prefeitura. Em concordância com
o sindicato Cidinha aponta que o conjunto de medi-
das adotadas podem ser insuficientes e tardias para
fazer efeito na grave crise financeira da Prefeitura.

INSTRUMENTAÇÃO
O presidente da Câmara, Marcelo Morais, disse que

por falta de instrumentação jurídica não pode tomar
decisão semelhante a que foi proposta pelo candida-
to a governador, ainda em campanha Romeu Zema.
Morais diz ter vontade, mas não tem condições de
deixar os vereadores e funcionários da casa sem re-
ceber, enquanto os funcionários municipais não tive-
rem suas situações resolvidas. No caso do agora eleito
Romeu Zema ele registrou em cartório que ele nem
seus secretários receberão enquanto houver um ser-
vidor do Estado com salário atrasado.

RESOLUÇÃO
Uma Resolução do Contran (Conselho Nacional de

Trânsito) de nº357, datada de 2 de agosto de 2010
estabelece diretrizes para a elaboração do Regimen-
to Interno das Juntas Administrativas de Recursos de
Infrações. No caso de Paraíso, atendendo ao item 4,
foi estabelecido que o órgão em fase de implantação
no município será composto de três membros. É o
mínimo previsto na Resolução do conselho. A saber
os três titulares são Adriano Borges Campos,
Walquíria Caetano de Pádua Vieira e Jober Resende
Torres, conforme a Portaria Municipal 2334. Para cada
nome já foram designados os respectivos suplentes.

OAB
O vereador Sérgio Aparecido Gomes solicitou que

fosse enviada em nome da Casa uma Moção Parabe-
nizando a diretoria eleita em Minas Gerais. Da mesma
maneira Serginho fez a mesma indicação endereçada
a chapa encabeçada por Antonio Carlos Pelúcio ven-
cedora na 41ª Subseção da OAB em São Sebastião
do Paraíso. De igual forma os cumprimentos do vere-
ador foram estendidos ao colega advogado José Edi-
tes David, eleito conselheiro estadual, na chapa com
o advogado Raimundo Cândido.

HOMENAGEM
O deputado estadual Antônio Carlos Arantes, que

neste final de semana foi visto pelos lados da Feira
Livre da Vila Formosa, foi homenageado pelo Sindi-
cato das Indústrias de Produtos Farmacêuticos e Quí-
micos para fins Industriais do Estado de Minas Gerais
(Sindusfarq). Arantes foi agraciado pelo presidente
Carlos Mário de Moraes com o “Mérito Industrial
Sindusfarq”, que reconhece a importância de perso-
nalidade que prestaram relevantes serviços ao setor
no Estado. O parlamentar foi homenageado por sua
atuação na Assembleia Legislativa para diminuir os
impostos de ICMS sobre o preço final dos produtos
farmacêuticos, principalmente dos medicamentos.

ONDE BUSCAR DINHEIRO?

É aquela máxima de que
ler enriquece o saber mais.
Promove cultura geral. É
hobby. É passatempo. Enfim,
ler é cultura.

Segundo Lobato, um país
se faz com homens e livros.
Mas... o que ler? Jornais, re-
vistas semanais e livros, ah!
Aqui grande diversidade de
escolha: clássicos, ficção, li-
teratura, literatura infanto-ju-
venil, autoajuda, espíritas, re-
ligiosos, escolares e a Bíblia.
Lembrando Castro Alves, na
obra Espumas Flutuantes
(1870 - Melhoramentos): Oh!
Bendito o que semeia livros...
/Livros à mão cheia.../ E man-
da o povo pensar! /O livro,
caindo n'alma, /É germe - que
faz a palma, /É chuva - que
faz o mar!

Existem vários porquês
da importância da leitura!
Todos nós sabemos que ler é
essencial, mas uma expressi-
va maioria acha muito difícil.
A leitura traz muitos benefí-
cios, tais como a promoção
da saúde mental; redução do
estresse; melhora do conhe-
cimento geral; expansão do
vocabulário; melhora das ha-
bilidades de escrita; melhora
da memória, além de fazer o
leitor feliz. Ainda com o
Lobato, quem não lê... mal
fala, mal ouve, mal vê.

Já notaram que quem lê
com frequência é mais alegre,
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feliz mesmo? Porém, infeliz
e tristemente, 50% da popu-
lação brasileira não leem e
30% nunca compraram um
livro: retratos da leitura, ou
melhor, da não leitura. E tem
mais: o brasileiro lê apenas
4,96 livros por ano, sabendo
que 0,94 são indicados pela
escola e 2,88 lidos por von-
tade própria. Ainda do total
lido, 2,43 foram lidos até o
fim, 2,53 lidos em partes,
conforme pesquisa do Insti-
tuto Pró-Livro/ novembro
2018.

É muito pouco! Segundo
a maior autoridade do assun-
to no mundo, a UNESCO,
para o setor da ONU (Orga-
nização das Nações Unidas),
que cuida de educação, ciên-
cia e cultura, só há leitura
onde: 1) ler é uma tradição
nacional, 2) o hábito de ler
vem de casa e 3) são forma-
dos novos leitores.

O problema é antigo.
Muitos brasileiros foram do
analfabetismo à TV sem pas-
sar na biblioteca. Interessante
saber: o país que mais lê no
mundo é a Índia.

E em Jacuí? Com a pala-
vra nossos educadores mu-
nicipais e estaduais...

FERNANDO DE MIRANDA JORGE

Acadêmico Correspondente

da APC Jacuí/MG

fmjor31@gmail.com

E aí, vamos ler?

OPINIÃO

Luiz Tito

Uma das principais ações do governo Bolsonaro es-
tará no projeto de privatização de empresas estatais,
como forma de fazer entrar dinheiro extra e novo no cai-
xa do Tesouro, mas também de se conter a notória desi-
dratação de importantes ativos de nosso patrimônio pú-
blico. Além disso, o que também se busca é enquadrar a
criminosa corrupção gerada pela gestão desonesta,
quase sempre presente no comando dessas empresas.

As operações desencadeadas pelo Ministério Públi-
co e por magistrados, ambos no plano do Judiciário fe-
deral e com o apoio da Polícia Federal, revelaram práti-
cas imundas que enriqueceram dirigentes, empreiteiros,
fornecedores de bens e serviços das mais importantes
empresas estatais brasileiras, escolhidos, todos, para
roubar somas de dinheiro em cifras nunca vistas na his-
tória da corrupção brasileira. Conquistamos, com a ati-
vidade dessa camarilha, uma posição de destaque no
ranking das mais corruptas nações do mundo, como
contrapartida à vergonhosa lesão de nossas políticas
públicas que projetaram num fosso sem fim um grande
contingente de nossa população.

É bem-vinda essa medida, a do estudo para
privatização de estatais, mas certamente esperamos que
tais operações sejam o resultado de análises e auditori-
as rigorosas e isentas, diferentes daquelas que servi-
ram para a entrega da Vale a seus hoje controladores.
Se se vai privatizar, que essa operação se dê num qua-

dro favorável de valorização desses ativos, com paga-
mento em dinheiro, e não com a sucata podre usada
na privatização da mesma Vale e de outras estatais não
menos valiosas e estratégicas à economia nacional.
Nada contra as privatizações, mas que elas sejam
construídas por meio de regras justas e claras de
precificação de seu valor para seu efetivo pagamento,
no que realmente representam como ativos.

A situação cambaleante em que se acham nossas
reservas fiscais impõe urgência em tudo, desde a con-
tenção de gastos até as privatizações. Uma das priorida-
des, e que até então ainda não se viu encetada, é a
preocupação da equipe econômica do futuro presidente
com a dívida dos Estados para com a União, que pode-
ria, esta, sim, ser aplacada, primeiro com a adoção de
um coeficiente mais justo em sua correção, desde quan-
do foram contraídas, Estado a Estado, até os dias atu-
ais; e depois com sua amortização, por meio de meca-
nismos de compra de títulos emitidos por esses mesmos
Estados, sempre corrigidos por taxas escorchantes, pró-
prias dos bancos que atuam na gulosa transação des-
ses papéis. Uma auditoria nesses contratos da dívida
interna da União e dos Estados, dos últimos dez anos
até hoje, poderá apontar caminhos que certamente re-
duzirão, e muito, a quitação desses passivos.

Num programa concebido sem mentalidade de ban-
queiro, as soluções podem estar mais próximas, defini-
tivas e, certamente, ser mais baratas.

(O Tempo -27/11/18)

O Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira

CONTRATA
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do Hospital
Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de contratação
de Pessoas com DEFICIÊNCIA, conforme, artigo 93,
inciso I a IV, da Lei 8.213 de 1.991 a qual determina a
reserva legal de cargos de pessoas com Deficiência
/ Reabilitados pelo INSS. Requer habilidades manuais
e de concentração.
Interessados deverão enviar currículo para o e-mail:
tcserra@gedorsilveira.com.br ou pelo telefone n. 3539
2300 com Tricia Cezarino Serra - até o dia 31/12/2018.

LIONS CLUBE CULTURAL

MELHORE...
Você fica melhor quando sorri
Você fica melhor quando feliz

Você fica melhor quando acredita
Você fica melhor quando pede bis

Você fica melhor quando se emociona
Você fica melhor quando medita

Você fica melhor quando age com o coração
Você fica melhor quando vence metas

Você fica melhor quando ouve o seu irmão
Você fica melhor quando tem fé

Você fica melhor quando recebe energia
Você fica melhor quando oferece uma flor

Você fica melhor depois da emoção
Você fica melhor quando iluminado

Você fica melhor quando agrada
Você fica melhor quando enamorado!

Bernadete  Aguiar / Poetisa

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão nº 070/2018, Presencial, Processo nº 01573/
2018, tipo menor preço por item. Objeto: Contratação pelo prazo de
12 (doze) meses, de empresa para cessão de direito de uso (locação)
dos seguintes sistemas integrados de gestão pública: Sistema
Integrado De Planejamento e Administração Pública, Sistema
Integrado Para Gestão Das Receitas Municipais e Sistema
Integrado De Educação. A abertura será dia 14 de dezembro de 2018, às
13:00 Horas. O edital completo e as demais informações relativas a presente
licitação encontram-se à disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br
e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações, na Praça
Inês Ferreira Marcolini, nº 60, Lagoinha, (Anexo I) nesta cidade, fone
(0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx) 3539-7015, diariamente das 11:30
e das 17:30 horas, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São
Sebastião do Paraíso – MG, 27 de novembro de 2018. Fernanda Cristina
Pereira – Pregoeira.
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Por João Oliveira

A tesoureira do Sindicato
dos Servidores Públicos Mu-
nicipais de São Sebastião do
Paraíso e Região (Sempre/Su-
doeste), Maria Rejane Tenório
de Araújo Santos da Tribuna
Livre da Câmara Municipal
comentou sobre a situação de-
licada pela qual os servidores
têm passado. Destacou que é
isso já ocorre há anos em Pa-
raíso e sofreu um agravamen-
to muito maior neste ano.
Rejane deixou a presidência do
Sempre no último dia 6 de no-
vembro, assumindo em seu lu-
gar Rildo Domingos.

"Quando decidimos usar a
tribuna me perguntei o que po-
deria falar e, diante da situação,
o que nós, enquanto Sindicato
e esta Casa, enquanto Legisla-
dores, fazer por nossos servi-
dores. Qualquer coisa que pen-
semos em fazer dependerá
muito mais dos servidores do
que do Sempre ou desta Casa.
Sindicato somos todos nós, e
o servidor precisa entender
isto, criar mais coragem e lu-
tar por seus direito", ressaltou.

A tesoureira destacou que
o assunto já foi amplamente
debatido ao longo do ano e que
alguns apontamentos feitos
pelo Sempre e por servidores
por meio das comissões
setoriais foram realizados no
sentido de que o município

Tesoureira do Sempre convoca servidores
a se mobilizarem por seus direitos

buscasse fazer uma contenção
de gastos no intuito de preve-
nir para um futuro ainda mais
delicado já que, segundo ava-
liou, para o momento não será
suficiente para "socorrer os
servidores no mês de novem-
bro e dezembro", avaliou. Con-
forme Rejane, servidores apo-
sentados têm passado por si-
tuação ainda pior desde 2015 e
alguns desses ainda não se re-
cuperaram de traumas vividos
com atrasos salariais.

Segundo Rejane, muitos
servidores têm entrado em dí-
vidas realizando empréstimos
consignados, empréstimos
pessoais entre outros caminhos
para arcar com suas despesas.
"A situação é grave para nós,
servidores. O trabalhador é dig-
no do seu salário, está na Cons-
tituição, na Bíblia. Temos tra-
balhado com muita dedicação
para a população de Paraíso e
esta população precisa saber
que seus servidores, em alguns
casos, estão passando neces-
sidades básicas: alimentação,
remédio, ameaça de corte de
água e luz. O decreto de con-
tenção de gastos é bem-vindo,
mas ainda é pouco", avalia.

Segundo Rejane, infeliz-
mente o fim de ano do servi-
dor "será triste e penoso como
o foi em 2015 e 2016 porque
essa contenção de gasto não é
dinheiro em caixa, como ou-
tros diretores do Sempre já se

pronunciaram, mas é uma es-
perança. Precisamos olhar no
retrovisor, não para lamentar,
mas para buscar a experiência
para que não cometamos os
mesmos erros e as mesmas
falhas. O decreto, elaborado na
última semana, nos traz a es-
perança que logo nos primei-
ros meses consigamos regula-
rizar os nossos salários, mas
para que isto aconteça, nós do
Sempre e o Legislativo precisa
manter a fiscalização para que
o Poder Executivo não cometa
as mesmas falhas, que são os
excessos de cargos e excessos
de contratos para que possa-
mos regularizar a situação",
ponderou.

Rejane disse ainda que é
preciso mobilização dos servi-
dores pela luta dos seus direi-
tos. "Se eles não se dispuserem
a isto, infelizmente ficará mui-
to difícil porque nós temos um
Poder Judiciário que dorme e
ainda que busquemos o seu
socorro, ele não virá. Será tudo
muito lento e os servidores pre-
cisam se animar no sentido de
lutar e buscar os próprios di-
reitos", completou.

PREFEITURA
Conforme a Prefeitura, em

relação aos atrasos de paga-
mento, o município já conse-
guiu quitar a folha referente a
setembro. Em relação a outu-
bro, já foram pagos salários de

servidores que recebem até
R$1,5 mil e aos professores R$
500. O prefeito Walker
Américo Oliveira, destaca que
o município tem feito o possí-
vel e o impossível para resol-
ver o problema.

"Temos recursos para rece-
ber do Estado no montante de
R$ 22.725.665,81. As ações de
contenção de gastos já foram
feitas pela Prefeitura em abril e
agora novamente, sendo que
não é a solução. Temos que

receber do Estado para pagar,
não há outra solução. Com os
últimos atrasos de repasses, só
o montante de ICMS a receber
é de R$ 2.096.207,22 e de
Fundeb R$ 6.285.366,33",
completa ao prefeito.

Maria Rejane Tenório de Araújo Santos, tesoureira do SEMPRE

ASSCAM

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG Torna público abertura
do CREDENCIAMENTO nº 02/18 para CREDENCIAMENTO de pessoas
físicas ou jurídicas para prestação de serviços de plantão médico de 12
horas, de segunda a sexta feira, incluindo feriados, no Pronto Socorro
Municipal Antônio Leonel de Paula, do dia 30/11/2018 ao dia 31/12/2018;
Proc. nº 419/18, Pregão Pres. nº 41/18, abertura dia 11/12/18, 08h, para
“Aquisição de equipamentos de áudio e vídeo para o Centro Cultural Emir
Abrão & Nabirra Elias Abrão, conforme Protocolo 006/03/2016/FEC”;
Proc. nº 420/18, Pregão Pres. nº 42/18, abertura dia 11/12/18, 14h, para
“Contratação de empresas especializadas na prestação de serviços de
manutenção preventiva e corretiva nos veículos da frota desta Prefeitura
Municipal”. Os editais estão à disposição dos interessados na sede da
Prefeitura Municipal de Itamogi/MG, à Rua Olímpia E. M. Barreto nº 392,
Lago Azul das 09h às 16h e no site www.itamogi.mg.gov.br. Maiores
informações telefone (35) 3534-1104 e-mail licitacao@itamogi.mg.gov.br.
28/11/2018 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal
PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Homologa e firma Contrato ref.
ao Proc. nº 187/18, Pregão Pres. nº 19/18, cujo objeto é “Aquisição de
equipamentos de áudio e vídeo para o Centro Cultural Emir Abrão & Nabirra
Elias Abrão, conforme Protocolo 006/03/2016/FEC”, com as empresas:
INFONEW INFORMATICA LTDA, CNPJ 16.779.286/0001-95, pelo valor
global de R$ 4.570,00, MARCELO ARAUJO SILVA E CIA LTDA ME,
CNPJ 71.107.320/0001-93, pelo valor global de R$ 23.367,66, PEDRO
GERALDO FERNANDES ME, CNPJ 08.945.027/0001-69, pelo valor global
de R$ 3.188,00, 20/11/18; Proc. nº 359/18, Pregão Pres. nº 36/18, cujo
objeto é “Aquisição de equipamentos agrícola, rodoviário e de natureza
industrial, ferramentas e utensílios de oficina”, com as empresas: ADRIANE
ELIAS BUENO, CNPJ 10.358.486/0001-98, pelo valor global de R$
13.316,72, BRASFERMA LTDA - EPP, CNPJ 00.503.644/0001-00, pelo
valor global de R$ 8.595,00, DIVISA NOVA MAQUINAS E SERVICOS
LTDA.-ME, CNPJ 09.251.666/0001-97, pelo valor global de R$ 10.720,00,
JOSE CARLOS SOARES ME, CNPJ 07.639.408/0001-57, pelo valor global
de R$ 10.995,80, MARTINS CASA E CONSTRUCAO LTDA, CNPJ
15.546.918/0001-08, pelo valor global de R$ 9.983,00; Proc. nº 360/18,
Pregão Pres. nº 37/18, cujo objeto é “Contratação de empresas
especializadas na prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva
nos veículos da frota desta Prefeitura Municipal”, com as empresas: AUTO
ELETRICA E MECANICA ITALIA LTDA - ME, CNPJ 14.155.769/0001-
93, pelo valor global de R$ 42.620,00, DUARTE E SILVA COMERCIO DE
PECASLTDA ME, CNPJ 27.381.088/0001-95, pelo valor global de R$
10.920,00, MAURICIO GOULART 95739130620, CNPJ 18.113.906/
0001-88, pelo valor global de R$ 9.725,00. Itamogi/MG - 27/11/2018 -
Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

A Secretaria Municipal de
Obras  e Serviços Públicos está
cascalhando as ruas da comu-
nidade Termópolis (zona rural).
De acordo com o secretário
José Antônio Cintra, o serviço
é paliativo e feito neste final de
ano para dar aos moradores do
local melhor acesso ao posto
de saúde, à escola e à igreja,
antes de começar o período
chuvoso.

Segundo Cintra, algumas
ruas foram danificadas devido
à parte de tubulação, a drena-
gem que está sendo feita. “Ain-
da falta um pedaço, mas a cada
movimento que a máquina re-
aliza, estraga mais a rua e, por
isso, o serviço vai ser interrom-
pido e voltará no início do pró-
ximo ano”, ressaltou.

O prefeito Walker Américo
Oliveira disse que a administra-
ção está constantemente aten-
ta à manutenção das estradas
rurais do município. “Na sema-
na passada, devido às chuvas
fortes, tivemos que fazer ser-
viços emergenciais na estrada
para o distrito de Guardinha e,
agora, estamos realizando este
trabalho preventivo em Termó-
polis”, ressalta.

(por Adriano Rosa Silva)

Ruas recebem cascalhamento
em Termópolis

Reprodução

Veículos envolvidos com o tráfico de
drogas vão a leilão em Minas Gerais

Certames serão realizados
periodicamente pela Secretaria
de Segurança Pública para an-
gariar verbas e reforçar políti-
cas de prevenção às drogas.

Para garantir eficiência à
gestão de bens perdidos em
favor da União, trazer econo-
mia aos cofres públicos do
Estado e reforçar a política de
combate e prevenção ao uso de
drogas, o Governo de Minas
Gerais abre, nesta quarta-feira
(28/11), um leilão eletrônico
(Edital nº 018/2018) de 33 ve-
ículos envolvidos em proces-
sos de tráfico, que estão sob
custódia da Secretaria de Es-
tado de Segurança Pública
(Sesp), por meio da Subsecre-
taria de Políticas Sobre Drogas
(Supod).  

Os itens são bens móveis
perdidos em favor da União, re-
sultantes de apreensões em ope-
rações de combate ao tráfico de
drogas no estado e após sen-
tença final dos respectivos pro-
cessos. Dentre eles, se destaca
um Camaro amarelo, ano 2011.

Em função das alteraçõ-
es, em outubro deste ano, na
renovação de um acordo de
cooperação celebrado com a
União, o Estado agora tem mais
autonomia sobre a gestão des-
tes bens.

Os leilões passarão a ocor-
rer constantemente, e a arre-
cadação será remetida ao Fun-
do Nacional Antidrogas (Fu
nad), gerido pela Secretaria
Nacional de Políticas sobre
Drogas (Senad). Os recursos
deste fundo são destinados ao
desenvolvimento, implementa-
ção e execução de ações, pro-
gramas e atividades de repres-
são, prevenção, tratamento, re-
cuperação e reinserção social
de dependentes de substâncias
psicoativas. 

Parte da verba pode retornar
para iniciativas desenvolvidas
pelo Governo do Estado, for-
talecendo as políticas de pre-
venção, reinserção social, aco-
lhimento e combate ao uso e
ao tráfico drogas em Minas
Gerais. “Estes recursos arre-

cadados em favor da União
poderão voltar para o Estado,
mediante a apresentação de pro-
jetos”, detalha a subsecretária
de Políticas Sobre Drogas da
Sesp, Cláudia Gonçalves Lei-
te. Atualmente, a Subsecretaria
de Políticas Sobre Drogas é
responsável pela guarda de 930
veículos, que estão armazena-
dos em um pátio mantido pela
Sesp. O custo médio de ma-
nutenção é de R$ 50 mil por
mês.

Os leilões eletrônicos peri-
ódicos, que serão realizados
em parceria com a Secretaria
de Estado de Planejamento e
Gestão (Seplag) e a Polícia
Militar (PMMG), trarão mais
eficiência para a administração
deste passivo, além de evitar o
sucateamento dos bens móveis
graças à agilidade dos proces-
sos. Os leilões também pode-
rão ser realizados no interior do
estado, de forma eletrônica,
sem a necessidade de remoção
do veículo. 

“Estabelecemos parcerias

que proporcionarão um avan-
ço para as políticas desenvol-
vidas em Minas. Vamos agilizar
os leilões, as cessões e as doa-
ções destes bens, nos casos de
doações de veículos para as
polícias combaterem o tráfico,
por exemplo”, explica a sub-
secretária.

O LEILÃO
O edital nº 018/2018 inte-

gra os sete primeiros leilões
virtuais do governo, que terão
os primeiros lotes vendidos a
partir do dia 28 de novembro.
O leilão da Sesp disponibilizará
oito motocicletas, um jet ski e
24 carros. O lance inicial pode
variar entre R$ 500 e R$ 50
mil, de acordo com a marca, o
modelo e o estado de conser-
vação dos itens leiloados. 

Os interessados na aquisi-
ção dos bens podem acessar o
edital e mais informações so-
bre o leilão por meio do link: 

www.planejamento.mg.gov.br/
pagina/gestao-governamental/
logistica-e-patrimonio/leiloes

 (Central de Imprensa Gov MG)
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ARMADILHAS LITERÁRIAS
A grande covardia do marxismo é que nem todos conse-

guem entrar e sair dele em nossas breves vidas. Tanta coisa
se produziu intelectualmente sobre ideologias de esquerda
que o cidadão passa de dez a vinte anos imerso em pretensa
literatura política sem se apiedar de si. Com sorte, sobrevive
aos alfarrábios para concluir que o embasamento histórico
da ideologia socialista é premido pelas circunstâncias e, por-
tanto, vazio de fundamentos. Quem pensa com fome, pensa
afoito e errado. Todo jovem é socialista e imagina Che Guevara
como um ícone, Marx como um guru e Stalin como um mal
necessário. Não é à toa. Não tiveram tempo para a reflexão –
encruzilhada que vem sendo vencida pela consciência dos
povos, lacuna que vem sendo suprida pela objetividade: se é
tão bom, por que não deu certo?
COVARDIAS COMUNISTAS

O que revolta é a disseminação da mentira. Não pelos jo-
vens, que são vítimas da politização excessiva dos meios aca-
dêmicos: experimente falar que é “de direita” na faculdade e
veja no que dá... Incompreensível é a covardia dos intérpretes
maduros da breve história política que impregnou e sucedeu
ao Século XX, a repetir covardemente a cantilena do coitadismo
mundial. Declamam que riqueza e poder vêm da corrupção
sempre. Associam fardas, polícia e autoridades à repressão, a
tal ponto que as novas gerações crescem repelindo qualquer
referência à obediência, hierarquia e disciplina. Praticam algu-
mas técnicas marxistas velhas como andar pra frente, e que
“colam” entre os ignorantes: a repetição das mentiras, até que
se tornem verdades fraudulentas, é uma delas. Outra tática
covarde e grosseira, hoje mais que nunca disseminada em re-
des sociais, é o assassinato de reputações. Fizeram isso com
Wilson Simonal. Fizeram de novo com José Mayer. Tentaram
fazer com Jair Bolsonaro.  Neste último caso, no entanto, o
pragmatismo venceu o preconceito ideológico.
“NAZISTA”.

Não é incomum ver pessoas serem agredidas com o ró-
tulo de “nazistas” por sua opção política, porque votam em
candidatos conservadores ou, simplesmente, porque não
aceitam mais discursos socializantes. Quem pratica essas
ofensas demonstra, no mínimo, desconhecimento histórico.
Hitler foi eleito democraticamente pelos alemães e foi “ho-
mem do ano” da revista Time, prestigiado pelas lideranças
mundiais até invadir a Polônia em 1938. Depois é que virou o
adversário a ser batido. O racismo enraizado na Europa exis-
tia muito antes dele, que utilizou esse hediondo preconceito
para justificar seu projeto expansionista de busca do espaço
vital. Assim, tentou dominar o mundo e dizimou milhões. Era
populista: falava o que o povo queria ouvir. Encantava as
massas conclamando-as ao progresso através de conquistas
sanguinárias. Iludiu seus seguidores por muito tempo e até
ser derrotado.  A comparação do regime nazista à política
conservadora dos dias atuais é ignóbil, frágil, burra. Os líde-
res e políticos que repelem as ideologias de esquerda não são
diferentes de socialistas, comunistas e sociais democratas
quanto ao diagnóstico daquilo que está errado: distribuição
de renda, abismos sociais, deficiências na educação e na eco-
nomia.  Deles diferem somente na escolha dos métodos para
suprir essas falhas, ao optar pelo empreendedorismo,
meritocracia e respeito ao livre mercado, ao invés de cultivar
um estado protecionista que incentiva programas assistenciais
intermináveis e uma política do “nós contra eles” que é berço
natural de conflitos e revoluções.
STAN LEE

Desde que me entendo por gente leio quadrinhos. Nunca
deixei de imergir em gibis e incentivo meus filhos e todas as
crianças e adolescentes que conheço a fazê-lo. É uma lingua-
gem diferente que abre as portas da imaginação, do lúdico.
Incentiva a estética, forma de conhecimento do mundo guia-
do pelos sentidos. O exponente maior dessa arte inigualável
foi Stan Lee, falecido esta semana. Ele modificou o mercado
mundial das histórias em quadrinhos. Seus heróis tinham
superpoderes que não os afastavam de problemas prosaicos
com namoradas ou da falta de dinheiro para pagar o aluguel.
Eram personagens, sobretudo, humanos. Lee influenciou o
cinema e a literatura e suas criações pertencem à iconografia
pop, ao imaginário coletivo. Homem Aranha, Hulk, X-Men,
Capitão América... Enfim, o legado de Lee fez surgir uma das
empresas gigantes do entretenimento mundial, a “Marvel”. Vida
longa, sucesso merecido. Obrigado por existir, Stan!!!
O DITO PELO NÃO DITO

“Se você quer ser um escritor, continue escrevendo. E
leia tudo o que puder, leia todas as coisas.” (Stan Lee, escri-
tor, quadrinhista e gênio americano).

 RENATO ZUPO – Magistrado, Escritor.

Entretanto
Renato Zupo *

A 14ª edição do Campeona-
to Regional Master’s 50 tem
data prevista para ter início no
próximo ano. Pelo menos 10
equipes estão confirmadas para
a disputa que poderá ter início
a partir do dia 6 de janeiro.
“Continuamos com as inscri-
ções abertas para recebermos
mais algumas que ainda preci-
sam confirmar e pretendemos
fazer uma boa disputa como
tem sido nos últimos anos reu-
nindo vários times da região Sul
de Minas e Nordeste Paulista,
neste ano com algumas novi-
dades”, anuncia José Roberto
Gonçalves, organizador da
competição.

Em 2019 o Campeonato de
Master’s 50 fará homenagem

Campeonato Master’s 50 recebe inscrições
e tem 10  equipes confirmadas para 2019

e que já se prepara para tentar
o bicampeonato. Também de
Paraíso é certa as participa-
ções do Senior ’s Clube
Paraisense, Veteranos União,
Vam Bora Uai. Da região as
equipes veteranas de  de Alpi-
nópolis, Caram (Passos), Pra-
tápolis, São João Batista do
Glória e Arcebur-go. Do inte-
rior paulista tem a equipe de
Altinópolis e a grande surpre-
sa o Internacional de Franca.
Algumas equipes como Ibira-
ci, Bengala Guaxupé, Batatais
e AABB de Passos ainda po-
dem ser anunciadas.

De acordo com José Ro-
berto, o campeonato recebe
atletas nascidos até 1969, com
exceção do goleiro que pode-

rá ter no mínimo 40 anos.
“Continuamos com as inscri-
ções abertas até 17 de dezem-
bro quando teremos a defini-
ção final”, comenta. Os inte-
ressados devem manter con-
tato através do telefone (35)
988845366. Queremos fazer
um campeonato de alto nível
igual tem sido nos últimos
anos”, completa.

O organizador ressalta ain-
da que neste ano a competição
tem o apoio da Prefeitura, por
intermédio da Secretaria Mu-
nicipal de Esporte, Cultura e
Lazer. A Prefeitura irá ceder as
instalações do Estádio Munici-
pal Irmãos Capatti, o Campão,
para realização de alguns jogos,
conclui.

Equipe do Ouro Verde foi a campeã do campeonato deste ano e buscará o bicampeonato em 2019

Roberto Nogueira

ao desportista Pedro Ivo de
Vasconcelos, militar reforma-
do incentivador do esporte em
Paraíso. “Continuamos com a
proposta de fazermos home-
nagens em vida para estas pes-
soas que muito contribuem
para o desenvolvimento do es-
porte e nesta vez chegou o
momento do Coronel Pedro
Ivo”, descreve. A disputa já se
tornou uma tradição no come-
ço do ano e tem atraído cada
vez mais um número maior de
participantes.

Para a próxima disputa  es-
tão confirmadas as presenças
de pelo menos 10 equipes.
Uma delas é o Ouro Verde Tê-
nis Clube que em 2018 obteve
conquista inédita de campeão

Na segunda partida da final
do Campeonato Quarentão, re-
alizado pela Liga Passense de
Futebol a Associação Atlética
Paraisense venceu o Oriente
Esporte Clube, de Passos, por
1 a 0. O gol único da partida
foi assinalado pelo meia arma-
dor Jair ,  aos 18 minutos do
segundo tempo. O resultado
deu ao time passense o título
de campeão do torneio, já que
no jogo em Paraíso Oriente

Paraisense vence o jogo,
mas Oriente leva a taça

Arquivo

Paraisense ficou com o vice-campeonato na tentativa de conquistar o tri consecutivo do futebol amador da região

venceu por 2 a 0.
O jogo foi disputadíssimo.

A Paraisense que precisava
vencer por dois gols de dife-
rença para levar a disputa para
as penalidades, bem que ten-
tou, mas, não teve forças para
ampliar o marcador. O Oriente
jogou com o regulamento e
vantagem construída na parti-
da de ida fez com que o time
entrasse em campo para admi-
nistrar a partida.

O dia chuvoso, registrado
na tarde de sábado, 24, não
afastou os torcedores do Está-
dio Comendador João Alves.
Um bom público, inclusive de
torcedores de Passos que com
sua charanga tratou de animar
a partida. No final, os visitan-
tes fizeram uma grande festa
pela conquista inédita na com-
petição. O clima foi de confra-
ternização entre atletas, dirigen-
tes e torcedores.

Por três anos seguidos a
Paraisense chegou à final do
Campeonato organizado pela
LPD. Foram dois títulos con-
secutivos e a Verdona tentava
o tricampeonato. Ainda assim
a conquista do vice-campeona-
to deste ano deixou os atletas
satisfeitos. O time de Paraíso
que está completando 100 anos
de existências voltará a dispu-
tar o Quarentão no próximo
ano.

Sistema Campo Limpo usa
tecnologia a favor da sustentabilidade

A utilização da tecnologia no
campo anda cada vez mais
avançada e a internet é peça
fundamental neste processo. E
para contribuir com a rentabi-
lidade do produtor rural, o
inpEV (Instituto Nacional de
Processamento de Embalagens
Vazias) disponibiliza um canal
eletrônico para Agendamento
de Devolução das Embalagens
Vazias, o adEV. Com essa fer-
ramenta o agricultor ganha
tempo no cumprimento de sua
obrigação legal de entregar o
material nas unidades de rece-
bimento e direciona seus esfor-
ços nos cuidados que sua pro-
priedade exige.

"O Sistema Campo Limpo
acompanha a modernização do
agronegócio brasileiro e o
adEV é uma ferramenta que
traz mobilidade para o produ-
tor, agregando rapidez, agilida-
de e segurança no momento da
entrega das embalagens vazias
na central, já que isso aconte-

ce no horário agendado pelo
site. Além disso, parte da do-
cumentação necessária para o
procedimento também pode
ser adiantada, o que diminui o
tempo de espera na unidade",
explica Antonio Carlos Amaral,
gerente de Operações do inpEV.

Monica Dognani, agrope-
cuarista do estado de Mato
Grosso, trabalha em uma fa-
zenda que utiliza o adEV para
realizar a entrega das embala-
gens vazias de defensivos agrí-
colas na central de Rondonó-
polis. Ela explica que a plata-
forma de agendamento de de-
volução de embalagens vazias
traz muita facilidade para a ro-
tina operacional da fazenda: "no
próprio site já escolho a me-
lhor data e horário para a en-
trega das embalagens na cen-
tral. Assim, nosso gerente já sai
daqui com tudo pronto, eco-
nomizando tempo e evitan-
do problemas no momento da
devolução".

Entregar tampas e embala-
gens vazias de defensivos agrí-
colas é uma obrigação legal do
produtor rural. "Mas, mais do
que cumprir a legislação, de-
volver o material contribui para
uma agricultura mais sustentá-
vel, cuida do planeta e das fu-
turas gerações", completa,
Amaral.

No site www.inpev.org.br/
agendamento o produtor pode
verificar qual central possui o
sistema eletrônico e, assim,
programar a entrega.

SOBRE
O INPEV

Há 16 anos, o inpEV (Insti-
tuto Nacional de Processamen-
to de Embalagens Vazias) atua
como núcleo de inteligência do
Sistema Campo Limpo nas ati-
vidades de destinação de em-
balagens vazias de defensivos
agrícolas e promove ações de
conscientização e educação
ambiental sobre o tema, con-

forme previsto em legislação.
É uma instituição sem fins lu-
crativos formada por mais de
100 empresas e nove entidades
representativas da indústria do
setor, distribuidores e agricul-
tores.

SOBRE O SISTEMA
CAMPO LIMPO

O Sistema Campo Limpo
tem como base o princípio das
responsabilidades compartilha-
das entre todos os elos da ca-
deia produtiva (agricultores,
fabricantes e canais de distri-
buição, com apoio do poder
público) para realizar a logística
reversa de embalagens vazias
de defensivos agrícolas.

O Brasil é referência mun-
dial na destinação ambiental-
mente correta do material,
encaminhando 94% de em-
balagens plásticas primárias
para reciclagem ou incinera-
ção.

(por Daniela Mesquita)

Produtor pode ganhar tempo ao utilizar a internet para agendar a
devolução de embalagens vazias de defensivos agrícolas pelo adEV
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O condutor de um cami-
nhão Mercedes Benz, com pla-
ca de Pratápolis, que carrega-
va couro bovino, sofreu um
susto na noite de sábado (24/
11), no momento em que des-
cia pela rua Tereza Fontana, em
São Tomás de Aquino, para
acessar a LMG-836.

O motorista, de 48 anos,
quando acionou, mas o freio do
veículo respondeu, atravessou
a pista e invadir uma proprie-
dade às margens da rodovia
Pedro Cerize.

Segundo informações da
Polícia Militar Rodoviária, o
condutor relatou que estava
com o caminhão carregado e
que estaria seguindo sentido a
São Sebastião do Paraíso, po-
rém, quando tentou frear o ca-
minhão, o freio não respondeu
ao seu comando vindo a atra-
vessar a pista de rolamento,
derrubando  um portão de te-
las e se chocando contra um
barranco dentro de uma área
particular.

Caminhão perde freio e invade
propriedade na rodovia Pedro Cerizze

Apesar do susto, o condu-
tor sofreu apenas ferimentos le-
ves. Segundo a PRv, com o im-

pacto o caminhão teve danos
graves. A documentação do
caminhão e CNH do motorista

estavam em dia e o acidente
não chegou a atrapalhar o flu-
xo de rolamento da rodovia.

Reprodução

Por João Oliveira

O tempo chuvoso tem in-
fluenciado no aumento de fo-
cos da dengue e, consequente-
mente, no número de notifica-
ções de casos suspeitos da do-
ença. A Vigilância em Saúde em
São Sebastião do Paraíso tem
ficado em estado de alerta e
realizado bloqueio em diversas
regiões onde têm aparecido al-
guns casos, principalmente nos
bairros São Judas e São Sebas-
tião, onde há número maior de
casos.

Somente este ano já foram
notificados 63 casos suspeitos;
desse número 7 foram resulta-
dos positivos, 32 negativos e
ainda há 24 aguardando resul-
tado. Embora pareça baixo o
número, somente nos últimos
dois meses, conforme aponta
a coordenadora do Vigilância
em Saúde, Daniela Cortez, o
número saltou de 49 para 63 e
isto tem feito com que os agen-
tes de epidemiologia trabalhem
interruptamente.

“Neste período começou
aumentar muito o número de
casos e temos feito bloqueios
quase todos os dias, pelo me-
nos três vezes por semana,
onde tem sido notificados al-
guns casos. São casos suspei-
tos que as pessoas tem tido sin-
tomas muito similares aos sin-
tomas da dengue, mas não po-
demos confirmar ainda,
estamos aguardando alguns
resultados que têm demorado

Com tempo chuvoso, aumenta número
de casos suspeitos de dengue

um pouco chegar aos municí-
pio. Porém, todas as atitudes
que temos que tomar, indepen-
dentemente se o caso é confir-
mado ou não, estamos realizan-
do”, diz.

Conforme Cortez, tem sido
aplicado veneno e feito o trata-
mento no entorno das residên-
cias de onde partiram as noti-
ficações. Segundo destaca,
grande parte dos casos tem
sido registrado nos bairro São
Judas e São Sebastião, mas
também há outros bairros onde
também já houve registro, en-
tre eles Planalto e Vila Santa
Maria, onde não havia sido re-
gistrada nenhuma ocorrência
este ano.

“Durante as visitas a essas
principais regiões onde têm
crescido os casos, temos feito
uma ampla varredura, conver-
sando com os moradores, reti-
rando os materiais que podem
ser retirados e que acumula água
e dando todas as orientações
necessárias e que aquela popu-
lação possa nos ajudar a com-
bater o surgimento desses fo-
cos, todavia não temos deixado
de prestar auxílio às demais re-
giões de Paraíso”, conta a co-
ordenadora da Vigilância.

Daniela prevê ainda que o
próximo levantamento rápido
de índices para Aedes Aegypti
“(Liraa), que será realizado em
janeiro, deverá apresentar nú-
meros preocupantes em rela-
ção ao último levantamento re-
alizado em outubro, que apre-

sentou um percentual de 4% de
infestação: o recomendado pela
Secretaria de Estado de Saúde
de Minas Gerais é abaixo de
1%, isto significa que, em caso
de um provável surto da doen-
ça, o controle é feito de forma
mais rápida e eficaz”.

TERRENOS SUJOS
Conforme Cortez, a Vigilân-

cia em Saúde tem mantido a
atenção em relação aos terre-
nos do município, prova disto
são as notificações e multas em
caso de descumprimento dos
pedidos para limpeza. “Quan-
do o cidadão se deparar com
terrenos sujos que estejam cau-
sando problemas, eles podem
protocolar um pedido para lim-
peza do terreno na Prefeitura
ou na Vigilância, que através da
fiscalização sanitária, iremos
autuar o proprietário a fazer
essa limpeza”, explica.

Resalta que já foram emiti-
das algumas multas para àque-
les que descumpriram as autu-
ações. “Estamos atendendo to-
dos os protocolos. Não relaci-
onamos muitos a dengue aos
terrenos baldios, já são encon-
trados pouquíssimos focos da
dengue nesses locais, a maio-
ria está concentrada nas resi-
dências. No último levantamen-
to, somente dois focos foram
encontrados nas residências”,
destaca.

APOIO
A coordenadora da Vigilân-

cia em Saúde volta a pedir o
apoio da população para que
casos não fujam do controle.
“Não podemos deixar materi-
ais para acumular água nos
quintais, é preciso estar atento
às calhas das casas, caixa
d’água, ralinhos, vasos de flor,
pneus abandonados – às vezes
encontramos esse material em
terrenos e se o morador se de-
parar com isto, ela pode nos
acionar que coletamos e desti-
namos para o local correto.
Contamos com essas informa-
ções”, aponta.

SINTOMAS
Caso o cidadão vá viajar

para alguma cidade onde haja
relatos de infestação da den-
gue, é recomendado que se
faça uso de repelentes que,
para mulheres grávidas, é dis-
tribuído gratuitamente pelo
município e que o cidadão tam-
bém fique atento aos sintomas
da doenças, que pode se con-
fundir com alguma alergia ou
gripe comum.

“Entre os sintomas, está
febre alta, dor de cabeça, dor
nas articulações e vômito.
Caso o morador perceba qual-
quer um desses sintomas, pro-
curar um posto de saúde para
fazer a coleta do material para
mandar para a análise, e po-
der pegar a receita para ser
passado algum medicamento
para aliviar os sintomas. E
sempre importante prevenir”,
completa.

• FOTO do FATO •

Estabelecimento comercial localizado na rua
Tenente José Joaquim, proximidades do SESI na
manhã desta terça-feira (27/22) estava vendendo
o botijão de gás, 13 quilos por R$ 57,99 no local e
para entrega nas proximidades. Mais distante ao
preço de R$ 60,00.  – É o “JS” atento para orientar
consumidores na economia popular.

Por Sebastião Tadeu Ribeiro
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Por João Oliveira

O presidente da Câmara
Municipal, Marcelo de Morais,
nomeou uma comissão que
passará a investigar perfis fal-
tos que, segundo ele, têm sido
utilizados para cometer ata-
ques a sua imagem e de ou-
tros colegas na página da Câ-
mara Municipal na rede soci-
al Facebook. Segundo Marce-
lo, esses perfis passarão a ser
bloqueados.

"Eu tenho percebido uma
organização sendo feita atra-
vés das redes sociais de per-
fis falsos sendo construídos
para atacar a minha pessoa.
Em todos os momentos, quan-
do questiono alguém publica-
mente é enquanto pessoa pú-
blica, não mexo na vida pes-
soal de ninguém apesar de

Presidente da Câmara criticou uso de perfis fake
usados para criticar vereadores nas redes sociais

Câmara de Paraíso passará a bloquear
perfis falsos no Facebook

mexerem na minha, quando o
faço é sempre no âmbito pú-
blico", ressalta Morais.

Segundo ele, muitos perfis
têm se utilizado de outros per-
fis falso, os perfis conhecidos
como "fake", para fazer ata-
ques a ele. "Isto é nítido. Bas-
ta entrar e ver quem são es-
ses perfis, basta entrar lá,
clicar e ver se vocês reconhe-
cem aqueles perfis como sen-
do de uma pessoa real. Já foi
feito uma queixa-crime em
relação a isto e não vou des-
cansar enquanto não chegar a
essas pessoas", afirmou.

Morais formou uma comis-
são composta pelos vereado-
res Vinício José Scarano
Pedroso, Cidinha Cerize e Luiz
Benedito de Paula para que
em conjunto com o sistema de
transmissão da TV Câmera,

passe a ser bloqueado todos
os perfis fake que vierem a
comentar na página da Câma-
ra Municipal. "Perfil fake não
tem direito de dar opinião, se
quiser vir criticar, que venha,
mas que bote a própria cara
para isto, mas usar de perfil
fake para nos atacar, isso não
vou aceitar", disse.

O presidente da Casa pe-
diu que o setor jurídico formu-
lasse uma ata relatando todos
os perfis falsos encontrados
desde o início das transmis-
sões ao vivo da TV Câmara.
"Aquele perfil que ficar carac-
terizado com falso é para ex-
cluir e bloquear da página da
Câmara. Nós não bloqueamos
ninguém na página da Câma-
ra Municipal, mas isso passa-
rá a ser feito com fake, que é
crime", completou.

ASSCAM

Brasil vai registrar seis mil
novos casos de câncer de

pênis até final de 2018

Em novembro, mês da saú-
de do homem, é importante
lembrar de uma doença que,
apesar de pouco comentada e
rara, é perigosa: o câncer de
pênis. Até o final de 2018, se-
gundo estimativas do Instituto
Nacional do Câncer (INCA), o
Brasil terá cerca de seis mil
novos casos – 2% do total de
tumores que vão atingir pesso-
as do sexo masculino. Falta de
higiene, idade avançada, fimose
e baixas condições socioeconô-
micas estão relacionadas à do-
ença. Mas, segundo a literatu-
ra médica, outro fator também
contribui para o seu surgimen-
to: o papilomavírus humano
(HPV), uma Infecção Sexual-
mente Transmissível (IST)
cuja transmissão ocorre por
meio do contato direto com a
pele ou a mucosa infectada.

“O HPV tem uma média de
associação de 30% a 40% com
o câncer peniano, em especial
os tipos 16 e 18 (o vírus tem
150 variações)”, diz Newton
Sérgio de Carvalho, professor
de ginecologia da Universida-
de Federal do Paraná (UFPR),
que fez uma revisão sobre o
tema, publicada em 2008 no
Jornal Brasileiro de Doenças
Sexualmente Transmissíveis.
De acordo com Carvalho, a
pessoa diagnosticada com os
tipos 16 e 18 do vírus apresenta
mais chances de desenvolver
câncer, não só no pênis, mas
também em outras partes do
corpo. “Importante ressaltar, no
entanto, que a contaminação
tem que estar associada a mais
fatores, como a associação do
HPV com ISTs, a exemplo da
clamídia”, reforça o médico.

ALERTA – O Brasil, segun-
do o artigo Updates on the
epidemiology and risk factors
for penile cancer, publicado em
2017 na National Library of

Medicine, está entre os países
com o maior número de casos
de câncer de pênis associados
ao HPV, ao lado da Índia e de
nações africanas. Segundo
Carvalho, o dado serve como
alerta, pois, de acordo com a
Sociedade Brasileira de Urolo-
gia, mil órgãos sexuais mascu-
linos são amputados todos os
anos por aqui, em decorrência
da doença. “Algo que poderia
ser evitado com medidas pre-
ventivas, já que a amputação é
necessária apenas em casos
avançados”, diz o professor.

DIAGNÓSTICOS – A in-
fecção por um determinado tipo
de HPV não exclui os outros.
As chamadas coinfecções po-
dem acontecer e apresentar
dois ou mais tipos do vírus ao
mesmo tempo. A importância
do diagnóstico molecular se dá
pelo fato de que alguns tipos
de HPV estão relacionados a
lesões que progridem para o
câncer, e os diferentes tipos
possuem sítios de infecção dis-
tintos. A genotipagem identifi-
ca os subtipos de HPV, permi-
tindo um monitoramento ade-
quado dos indivíduos com
maior risco a desenvolverem
cânceres e, assim, possibilita
uma abordagem mais precisa
e personalizada para prevenir a
progressão da doença. Além
disso, a genotipagem diferen-
cia o tratamento no caso de
pessoas com outras infecções
por HPV oncogênicas menos
agressiva.

VACINAÇÃO – A princi-
pal e mais eficaz forma de pre-
venção do HPV, segundo o Mi-
nistério da Saúde, é a vacina-
ção. Ela é distribuída gratuita-
mente pelo Sistema Único de
Saúde (SUS) para meninos de
11 a 14 anos, meninas de 9 a
14 anos, pessoas que vivem

com HIV e aquelas com idade
entre 9 a 26 anos que recebe-
ram transplante. Os adultos
fora dessas faixas podem ad-
quirir a vacina na rede privada.

Em setembro deste ano, o
Ministério lançou uma nova
campanha publicitária convo-
cando os adolescentes para se
atentar à causa. A meta é imu-
nizar mais de 20 milhões de
jovens, sendo 9,7 milhões de
meninas e 10,8 milhões de
meninos. A comunidade médi-
ca, no entanto, está preocupa-
da com a baixa adesão, princi-
palmente a dos meninos. No
ano passado, 2,6 milhões
(35,7%) receberam a primeira
dose. Já a segunda dose, dada
neste ano e necessária para a
imunização completa, atingiu
apenas 13% do público-alvo.
“É muito importante tomar a
vacina porque é um procedi-
mento preventivo que tem o
objetivo de evitar que pessoas
sem o HPV contraiam o vírus”,
diz o ginecologista. Hoje, de
acordo com estudo feito pelo
Ministério da Saúde em parce-
ria com hospitais e secretários
de Saúde, 54,3 % dos brasilei-
ros com idade entre 16 a 25
anos têm HPV. Desse total,
37,6% apresentaram variações
do vírus com alto risco para o
desenvolvimento de câncer.

CÂNCER – Além da vaci-
na contra o HPV, outras medi-
das também são necessárias
para prevenir o câncer peniano.
O INCA sugere limpeza diária
do órgão masculino com água
e sabão, principalmente após as
relações sexuais e a masturba-
ção, e cirurgia de fimose, pois
a pele de prepúcio é estreita ou
pouco elástica e impede a ex-
posição da cabeça do pênis, di-
ficultando a limpeza adequada
e a utilização do preservativo.

(por Central Press)

Doença está relacionada com HPV e pode causar amputação. No país,
cerca de mil órgãos sexuais masculinos são amputados todos os anos

Por Juliana Sorati

O café Frevo, produzido
pela fazenda Daterra em Patro-
cínio, MG, se tornou o café
brasileiro mais caro da histó-
ria. Com pouco mais de 72kg
disponíveis, o lote foi leiloado
a US$ 141,10 por libra (450g).
Até então, o mais alto que já se
pagou em um café brasileiro foi
US$130,20 por libra. O lote foi
arrematado por importadores
da Espanha e Canadá.

Produzido com a variedade
Laurina e processado com o a
técnica de fermentação Mace-
ração Semi-Carbônica, o café
ganhou maior destaque após
ser utilizado na apresentação da
barista Emi Fukahori, repre-
sentante da Suíça que venceu
a competição internacional
World Brewers Cup na Sema-
na Internacional do Café em
Belo Horizonte. O evento rece-
beu 41 competidores de todo
o mundo. 

Segundo a fazenda, o lote é

Café da Fazenda Daterra
quebra recorde de preço

brasileiro em leilão
resultado de muita pesquisa –
já são 12 anos de estudos agro-
nômicos para adaptar o Lau-
rina às condições climáticas do
Cerrado Mineiro. O pós-colhei-
ta com fermentações já é estu-
dado pela Daterra há mais de
seis anos. 

A Daterra tem adotado a
prática de batizar seus lotes
mais especiais, aqueles dispo-
nibilizados somente via leilão,
com nomes que remetem a
cultura brasileira. Para os ca-
feicultores, a ideia é levar um
pouco da cultura do país com
os cafés. Na edição de 2017 do
leilão, os cafés levaram nomes
de personagens da mitologia
brasileira e em 2018, os ritmos
musicais do Brasil foram ho-
menageados. Além do Frevo,
a Daterra apresentou o Carim-
bó, Funk Carioca, Ijexá, Catira,
Sertanejo, Capoeira, Toada,
Chorinho, Ciranda, Forró,
Jongo, Marchinha e o Maracatu
- cada café teve uma trilha so-
nora desenvolvida exclusiva-

mente para a campanha.
O preço expressivo manda

uma mensagem à indústria de
cafés especiais: o Brasil está
empenhado em produzir quali-
dade e tem potencial de figurar
entre os melhores. Para refor-
çar esta mensagem, a Daterra
optou por doar a arrecadação
do café Frevo para fomentar a
educação brasileira - o valor
recebido pelo lote será destinado
à Fundação Educar DPaschoal,
organização sem fins lucrativos
que realiza projetos de impac-
to social.

A Fundação Educar e a fa-
zenda Daterra, ambas empre-
sas do Grupo DPaschoal, já
colaboram em diversas ativida-
des promovidas para alunos e
professores de escolas públi-
cas da zona rural de Patrocí-
nio. O investimento social do
Grupo recebe um reforço ex-
tra através das vendas do Frevo
como parte do princípio de
valor compartilhado das empre-
sas.
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA
ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DA

ASSOCIAÇÃO COMERCIAL, INDUSTRIAL,
AGROPECUÁRIA E DE SERVIÇOS DE

SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO

Ficam os associados da Associação Comercial, Industrial, Agropecuária e de
Serviços de São Sebastião do Paraíso (ACISSP), quites com a tesouraria até o
dia trinta e um de outubro deste ano, convocados para se reunirem em Assembleia
Geral Ordinária a ser realizada no dia 6 (seis) de dezembro de dois mil e dezoito,
às dezoito horas, com a presença mínima de 1/3 dos associados em pleno gozo
de seus direitos e, em segunda convocação, 30 minutos após, com qualquer
número, na sua sede social na Avenida Oliveira Rezende, 1350 para deliberar
sobre a seguinte ordem do dia:

• Eleição de nova diretoria para o triênio de 2019/2021, constituída de:
CONSELHO DELIBERATIVO, composto de 5 (cinco) membros; DIRETORIA
EXECUTIVA, composta de 8 (oito) membros, sendo 1 (um) Presidente, 1 (um)
Vice-presidente, 1 (um) Diretor de Administração e Finanças, 1 (um) Diretor Jurídico,
1 (um) Diretor de Agronegócio, 1 (um) Diretor de Comércio, 1 (um) Diretor de
Indústria e 1 (um) Diretor de Serviço; CONSELHO FISCAL, composto por 3 (três)
membros.

Para efeito do quórum, o número de associados habilitados é de 2.474.
São Sebastião do Paraíso, 21 de novembro de 2018.

Ailton Rocha de Sillos
Presidente

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA
ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DA
CÂMARA DE DIRIGENTES LOJISTAS
DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO

Ficam os associados da Câmara de Dirigentes Lojistas de São Sebastião do
Paraíso (CDL), quites com a tesouraria até o dia trinta e um de outubro deste ano,
convocados para se reunirem em Assembleia Geral Ordinária a ser realizada no
dia 6 (seis) de dezembro de dois mil e dezoito, às dezoito horas, com a presença
mínima de 1/3 dos associados em pleno gozo de seus direitos e, em segunda
convocação, 30 minutos após, com qualquer número, na sua sede social na
Avenida Oliveira Rezende, 1350 para deliberar sobre a seguinte ordem do dia:

• Eleição de nova diretoria para o triênio de 2019/2021, constituída de:
CONSELHO DELIBERATIVO, composto de 5 (cinco) membros; DIRETORIA
EXECUTIVA, composta de 8 (oito) membros, sendo 1 (um) Presidente, 1 (um)
Vice-presidente, 1 (um) Diretor de Administração e Finanças, 1 (um) Diretor Jurídico,
1 (um) Diretor de Agronegócio, 1 (um) Diretor de Comércio, 1 (um) Diretor de
Indústria e 1 (um) Diretor de Serviço; CONSELHO FISCAL, composto por 3 (três)
membros.
Para efeito do quórum, o número de associados habilitados é de 325.

São Sebastião do Paraíso, 21 de novembro de 2018.

Ailton Rocha de Sillos
Presidente

Por João Oliveira

A Câmara Municipal de São
Sebastião do Paraíso homena-
geou na sessão de segunda-fei-
ra (26/11), os “doutores da ale-
gria”, um grupo de voluntários
que têm mantido um projeto
social junto a Santa Casa e fei-
to muita diferença para os pa-
cientes da instituição. Há pou-
co mais de duas semanas, o
aposentado Antônio Donizete
Cintra, o “doutor Jaka”, ocu-
pou a tribuna para falar sobre
o projeto e convidar a popula-
ção a também fazer parte des-
te trabalho.

A moção de congratulação
foi entregue pelos vereadores
Vinício José Scarano Pedroso
e Luiz Benedito de Paula. “Aos
doutores da Alegria, a Câmara,
por unanimidade de seus mem-
bros, resolve em moção de
aplausos e congratulações
homenageá-los pelo gesto no-
bre e de solidariedade ao levar
doses de humor e muita alegria
a pacientes internados na San-
ta Casa de São Sebastião do
Paraíso. Recebam com carinho
essa singela homenagem da
Câmara”, disse o presidente da
Casa, Marcelo de Morais.

Câmara homenageia
“doutores da alegria”

O vereador Vinício Scarano
parabenizou o grupo e desta-
cou o trabalho que vem sendo
realizado pelos voluntários. “É
uma homenagem simples, mas
que sirva para lhes dar força
para continuar esse trabalho tão
inspirador e que tem ajudado
muito as pessoas que estão in-
ternadas naquele hospital, é
uma homenagem de coração”,
destacou.

Luiz Benedito, que também
faz esse trabalho de forma vo-

luntária, destacou que é uma
maneira de levar alegria aos
pacientes e também parabeni-
zou o grupo por dar continui-
dade ao projeto. “Vocês estão
fazendo um trabalho muito im-
portante para o bem, que Deus
abençoe a todos”, completou.

Doutor Jaka agradeceu a
homenagem e destacou que o
voluntariado não faz esta ação
apenas para a Santa Casa. Ex-
plicou que o grupo tem um pro-
jeto de, no próximo ano, tam-

bém prestar esse serviço ao
Asilo São Vicente, as creches
e outras instituições do muni-
cípio.

“O nosso trabalho é levar

FOTOS: ASSCAM

alegria a todos que estiverem
internados, ou seja, onde esti-
ver uma pessoa necessitando
de alegria esse grupo estará
preparado. Agradecemos a Câ-

mara por esta homenagem e não
imaginamos que nosso traba-
lho tomaria essa proporção.
Acreditamos que rir é o melhor
remédio”, completou.

Melhoramento do rebanho,
maior uso de tecnologias, além
do aumento da renda por meio
de um melhor valor de comer-
cialização dos animais.
Pecuaristas mineiros que par-
ticipam do Programa de
Melhoria da Qualidade Genéti-
ca do Rebanho Bovino (Pró-
Genética) atestam os resulta-
dos positivos dessa política
pública em avaliação realizada
pela Universidade Federal de
Viçosa (UFV), por meio do Ins-
tituto de Políticas Públicas e
Desenvolvimento Sustentável e
da Fundação Arthur Bernardes.
Em São Sebastião do Paraíso
teve início nesta semana a fase
de treinamento do programa
Mais Genética que tem a fina-
lidade de melhorar a qualidade
do rebanho no município.

A avaliação do desenvolvi-
mento do programa em Minas
Gerais foi solicitada à UFV pela
Secretaria de Agricultura, Pe-
cuária e Abastecimento (Sea-
pa). Os resultados mostraram
que o Pró-Genética vem cum-
prindo os objetivos propostos
em 2007, quando foi implanta-
do no estado, de melhorar, em
médio a longo prazo, a produ-
tividade dos rebanhos de leite
e de corte, os desempenhos
zootécnico e econômico,
impactando no aumento da ren-
da e da qualidade de vida do
pecuarista, gerando empregos,
fortalecendo a cadeia produti-
va e melhorando a oferta des-
tes produtos.

Desde que foi implantado
em 2006, mais de 14 mil pro-
dutores melhoraram seu reba-
nho por meio de animais ad-
quiridos nos eventos do Pró-
Genética. Foram realizados
aproximadamente 500 eventos
entre feiras e leilões, atividade
que resultou na geração de

aproximadamente 960 mil ani-
mais geneticamente melhora-
dos para o abate. Somente nes-
te ano a movimentação nos
eventos girou em torno de R$
11,9 milhões.

Em cada município, o pro-
grama é realizado por meio de
feiras ou leilões de touros e
matrizes, promovidos por um
arranjo local entre as institui-
ções parceiras. Produtores in-
teressados em adquirir touros
e matrizes geneticamente supe-
riores comparecem nestes
eventos e negociam diretamen-
te com os criadores e vende-
dores. Exemplo bem-sucedido
de parceria com a iniciativa
privada, o Pró-Genética é co-
ordenado pela Secretaria de
Estado de Agricultura e execu-

tado pela Emater-MG, Epamig,
IMA, com o apoio das associ-
ações de criadores, agentes fi-
nanceiros, sindicatos, coopera-
tivas e prefeituras.

O Pró-Genética, programa
que promove a qualidade de
vacas e touros visando aumen-
tar a aumentar a produtivida-
de, competitividade e susten-
tabilidade da atividade pecuá-
ria. O projeto mineiro é apon-
tado como uma das principais
inovações de Minas no setor,
que oferece uma grande opor-
tunidade para a evolução da
pecuária leiteira em todo o País.
Criado em 2006, o programa
promove, regionalmente, feiras
de touros e vacas de qualidade
genética superior, com o obje-
tivo de aumentar produtivida-

de, competitividade e susten-
tabilidade da atividade pecuá-
ria mineira.

MAIS GENÉTICA
O projeto foi idealizado pelo

deputado estadual e produtor
rural Emidinho Madeira, que
tem por objetivo revolucionar
a genética bovina no Sul e Su-
doeste de Minas. O parlamen-
tar anunciou que a iniciativa
visa construir uma grande fá-
brica de bezerras de alta quali-
dade genética e assim melho-
rar a qualidade de vida dos pe-
quenos produtores. " Em um
futuro breve vamos colocar
sêmen sexado e fazer transfe-
rência de embriões", declarou.

Em São Sebastião do Para-
íso teve início o treinamento de
pessoas que vão atuar com o
Mais Genética, programa de
melhoramento da qualidade do
rebanho bovino. O Município
através da Sedeagro (Secreta-
ria Municipal de Desenvolvi-
mento Agropecuário) assinou,
na semana passada, convênio
com a AMEG (Associação dos
Municípios do Médio Rio Gran-
de) possibilitando aos produto-
res locais participarem do pro-
grama. Para o início do treina-
mento foi fechada uma turma
inicial com 10 participantes.

De acordo com Marco Au-
rélio Alves de Paula, da Sedea-
gro, a iniciativa tem o apoio do
Governo de Minas Gerais,
Emater, Aviação, Matsuda e do
Sindpar. "Além destes órgãos
parceiros o curso está sendo
ministrado por Mauro Gonçal-
ves da Matsuda e também por
Diego Souza Moura, da Secre-
taria Municipal de Desenvolvi-
mento Agropecuário", acres-
centa. Os participantes são pro-
dutores rurais das regiões da
Antinha, Pimentas e Queimada
Velha", enumera.

Sedeagro faz treinamentos para
implantação do Mais Genética

Em cada município, o programa é realizado
por meio de feiras ou leilões de touros e matrizes

Divulgação

Cartório São Sebastião do Paraíso
Endereço: Praça Comendador José Honório, 107, Centro

São Sebastião do Paraíso, MG - 37950-000
Horário de atendimento: segunda à sexta, das 11:00 às 18:00

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório São Sebastião do Paraíso, com base no parágrafo 4º, do
art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar o(a) devedor(a) fiduciante, PEDRO
AUGUSTO GALVAO FRANCA, CPF/CNPJ nº 09265477636, que está(ão) em
lugar(es) ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em),
preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a) CAIXA ECONOMICA
FEDERAL - CEF, ou ao endereço do Cartório São Sebastião do Paraíso, Praça
Comendador José Honório, 107, Centro, São Sebastião do Paraíso, MG - 37950-
000, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias, contados a
partir da última publicação deste edital, que será publicado em três dias
consecutivos, o encargo no valor de R$ 2.675,49, em 26/11/2018, sujeito à
atualização monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do
efetivo pagamento, somando-se também os encargos que vencerem no prazo
desta intimação, relativo ao contrato nº 844441578965-7 e garantido por
alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 50634, do Livro
2 – Registro Geral, do Cartório São Sebastião do Paraíso . Na hipótese de o
pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser apresentado
ao Cartório São Sebastião do Paraíso. Caso o pagamento não seja realizado
diretamente a(o) credor(a), o pagamento perante a Serventia deverá ser por meio
de cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”, nominal ao
credor fiduciário ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação,
no prazo de 15 (quinze) dias, garante o direito de consolidação da propriedade do
imóvel em favor do credor fiduciário CAIXA ECONOMICA FEDERAL - CEF, nos
termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento
do(a) devedor(a), expediu-se este edital.
São Sebastião do Paraíso, 27 de Novembro de 2018

Francisco Rossi - Oficial de Registro

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE
COMARCA DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório São Sebastião do Paraíso, com base no parágrafo 4º, do
art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar o(a) devedor(a) fiduciante, GILSON
PINTO DE LIMA, CPF/CNPJ nº 02988137340, FRANCISCA DA CONCEICAO
DE SOUSA DE L, CPF/CNPJ nº 02168414378, que está(ão) em lugar(es)
ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente,
ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a) CAIXA ECONOMICA FEDERAL - CEF,
ou ao endereço do Cartório São Sebastião do Paraíso, Praça Comendador José
Honório, 107, Centro, São Sebastião do Paraíso, MG - 37950-000, no horário de
atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias, contados a partir da última
publicação deste edital, que será publicado em três dias consecutivos, o encargo
no valor de R$ 1.566,12, em 26/11/2018, sujeito à atualização monetária, juros de
mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento, somando-se
também os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato
nº 855551480983-6 e garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s)
matrícula(s) nº(s) 26829, do Livro 2 – Registro Geral, do Cartório São Sebastião
do Paraíso . Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o
recibo deverá ser apresentado ao Cartório São Sebastião do Paraíso. Caso o
pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o pagamento perante a
Serventia deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a
cláusula “não à ordem”, nominal ao credor fiduciário ou a seu cessionário. O não
cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze) dias, garante o direito
de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário CAIXA
ECONOMICA FEDERAL - CEF, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E,
para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-se este edital.

São Sebastião do Paraíso, 27 de Novembro de 2018
Francisco Rossi - Oficial de Registro
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O médico anestesista
paraisense Stéfano Malaguttti
Ferreira, deverá receber uma
Moção de Parabenização da
Câmara Municipal de São Se-
bastião do Paraíso. A propo-
sição partiu do vereador Jerô-
nimo Aparecido da Silva, em
nome da casa, aprovada  se-
gunda-feira,26. O profissio-
nal Integrou a equipe médica
do Hospital das Clínicas de
Ribeirão Preto, que foi res-
ponsável pela cirurgia de se-
paração das gêmeas siamesas
Maria Ysabelle e Maria Ysado-
ra, nascidas unidas pelas ca-
beças, realizada há duas se-
manas.

De acordo com o vereador
Jerominho a iniciativa é uma
forma de reconhecimento pelo
brilhante trabalho realizado pelo
médico paraisense. “É uma
pessoa aqui da nossa cidade,
um profissional muito concei-
tuado e que participou deste
importante procedimento”, jus-
tificou o vereador ao fazer a
sugestão aos demais membros

Paraisense que atuou na cirurgia de
siamesas é homenageado pela Câmara

da casa. Ele disse que o jovem
médico paraisense e a equipe
foi mostrado em reportagem da
emissora Band News.

Além do anestesista Stefa-
no Malagutti Ferreira, de Pa-
raíso, todas os demais 74 pro-
fissionais, entre eles, 30 mé-
dicos que participaram do pro-
cedimento, considerado inédi-
to em todo o país, represen-
tantes da Faculdade de Medi-
cina da USP Ribeirão Preto e
os pais das crianças participa-
ram de uma homenagem rea-
lizada pela Câmara Municipal
de Ribeirão Preto. Todos fo-
ram agraciados com uma mo-
ção de aplausos e congratula-
ções.

“Interrompemos a sessão
ordinária para prestar uma jus-
ta homenagem à equipe de he-
róis do Hospital das Clínicas de
Ribeirão Preto. Em nome das
gêmeas Maria Ysadora e Maria
Ysabelle, nós da Câmara Mu-
nicipal de Ribeirão Preto, agra-
decemos pela coragem e em-
penho de salvar a vida dessas

crianças”, anunciou o presiden-
te, Igor Oliveira (MDB).

Ao todo, foram realizados
cinco procedimentos cirúrgi-
cos. As irmãs foram separadas
definitivamente no dia 27 de
outubro, após uma cirurgia que
durou mais de 20 horas. As
crianças deixaram a Unidade de
Terapia Intensiva (UTI) Pediá-
trica do HC no dia 7 de novem-
bro. Cerca de 80 profissionais
das equipes de neurocirurgia,
pediatria, anestesia, física mé-
dica, terapia ocupacional,
fonoaudiologia, engenharia clí-
nica, fisioterapia, cirurgia plás-
tica, enfermagem, técnicos e
auxiliares de enfermagem,
instrumentadores e auxiliares
de serviços, compondo a equi-
pe multidisciplinar responsável
pelo sucesso da cirurgia. A
história das gêmeas comoveu
todo o país e o pioneirismo do
procedimento comprovou a
competência dos profissionais
que estão a serviço do Hospi-
tal das Clínicas de Ribeirão
Preto.

Divulgação

No destaque, Stefano Malagutti, integrante da equipe médica do HC
que participou de cururgia inédita das gêmeas siamesas
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São Sebastião do Paraíso
ficou na contramão do Brasil
na geração de empregos con-
forme os dados do Cadastro
Geral de Empregados e Desem-
pregados (Caged), divulgado
pelo Ministério do Trabalho na
quarta-feira, 21. Na região, o
município aparece entre os que
tiveram saldo negativo na ge-
ração de postos de trabalho. O
indicador acompanha a mesma
condição existente em Minas
Gerais que foi o terceiro esta-
do que mais demitiu no perío-
do.

O Brasil terminou o mês de
outubro com saldo positivo de
+57.733 postos de trabalho for-
mais, o que representa um
acréscimo de +0,15%, em re-
lação ao mês anterior. O desem-
penho é resultado de 1.279.502
admissões e 1.221.769 desliga-
mentos. Entre janeiro e outubro,
houve crescimento de 790.579
empregos - uma variação posi-
tiva de +2,09%. O saldo acu-
mulado deste ano é o melhor
desde 2015. Nos últimos 12
meses, foram gerados
+444.483 postos de trabalho
(alta de +1,16%).

O aumento no número de
empregos foi registrado em seis
dos oito setores econômicos.
O melhor desempenho foi ob-
servado no setor de Comércio,
com expansão de 34.133 pos-
tos de trabalho. No Comércio
Varejista foram criados 28.984
vínculos, o que representa
crescimento de +0,39. Foram
5.149 empregos a mais - ele-
vação de +0,32% - no Comér-
cio Atacadista. O segundo se-
tor com saldo mais expressivo
foi o de Serviços, com gera-
ção de 28.759 empregos for-
mais. O segmento teve aumen-

to de +0,17% em relação ao
mês anterior.

O subsetor do Comércio e
Administração de Imóveis, Va-
lores Mobiliários e Serviço
Técnico cresceu +0,21% em
outubro - foram 9.946 víncu-
los. Em seguida aparecem os
subsetores de Serviços Médi-
cos, Odontológicos e Veteriná-
rios, com alta de +0,33% -
7.046 postos de trabalho; e
Serviços de Alojamento, Ali-
mentação, Reparação, Manu-
tenção e Redação (+0,11 -
6.519 empregos).

O crescimento no número
de vínculos empregatícios foi
registrado em 23 das 27 uni-
dades federativas.Minas Gerais
foi o quarto estado que regis-
trou a maior quantidade de des-
ligamentos, somando 4.392, no
mês passado. Em relação ao
trabalho em regime de tempo
parcial, Minas teve 142 admis-
sões de um total de 6.034 re-
gistros em todo País. O valor
deixa o estado na quarta colo-

Paraíso apresenta saldo
negativo na geração de

emprego de outubro

Paraíso teve em outubro o desligamento
de 80 trabalhadores com carteira assinada

Divulgação

cação entre as unidades da fe-
deração.

Na região, Poços de Caldas
liderou o saldo de vagas de
emprego criadas em outubro.
Cidades como Pouso Alegre,
Passos e Alfenas também apre-
sentaram resultado positivo.
Poços liderou o ranking, com
253 vagas criadas. Pouso Ale-
gre teve saldo de 113, Passos
abriu 45 novas vagas e Alfenas
teve saldo de 19 postos.

Por outro lado São Sebasti-
ão do Paraíso aparece ao lado
dos municípios com indicador
negativo. Conforme os dados
do Caged Lavras lidera o saldo
negativo com -185 vagas, se-
guida por Três pontas (-178),
Três Corações (-166), São Se-
bastião do Paraíso (-80), Var-
ginha (-72) e Itajubá (-60), res-
pectivamente.

O resultado ruim pode ser
atribuído ao setor agropecuá-
rio, que fechou grande parte
destas vagas devido ao fim da
sara da colheita do café.

Por João Oliveira

O vereador Luiz Benedito
de Paula voltou a criticar du-
rante a sessão da Câmara Mu-
nicipal (26/11), o comporta-
mento de condutores de veí-
culos automores em São Se-
bastião do Paraíso. Segundo
ele, motoristas não têm respei-
tado sinalização e colocado a
vida de outros condutores e
também de pedestres em ris-
co.

Vereador critica “trânsito
violento” em Paraíso

“Motoristas estão corren-
do muito. Placa ‘pare’ parece
enfeite, são motociclistas,
condutores de carros. Existe
uma frase que é ‘não corra,
não mate e não morra’, então
pedimos para que as pessoas
tenham mais atenção porque
às vezes podem, além de mor-
rer no trânsito, matar pessoas
inocentes”, destacou o verea-
dor.

Na última semana, na Se-
cretaria Executiva do Conselho
Estadual de Trânsito (Cetran),

da Polícia Civil do Estado de
Minas Gerais, aprovou a docu-
mentação para integrar o mu-
nicípio de São Sebastião do
Paraíso ao Sistema Nacional de
Trânsito (SNT). Com isso,
conforme destaca a engenheira
de Trânsito do município,
Walquíria Caetano, expectativa
é que com o poder de fiscali-
zação em mãos, o município
possa atuar de forma a educa-
ção o trânsito paraisense para
combater esses abusos nas vias
de Paraíso.

Walkiria explica que com a
aprovação pelo Cetran, a do-
cumentação para integrar o
município de São Sebastião do
Paraíso ao Sistema Nacional de
Trânsito é encaminhado para o
Denatran que, por sua vez,
após homologação, passa o
trânsito de Paraíso a ser efeti-
vamente municipalizado.

Esta é uma luta, que con-
forme destaca a engenheira de
trânsito, vem sendo travada
desde 2005, quando se criou o
Departamento de Trânsito em

Paraíso. “Mas é importante
lembrar que a municipalização
não é uma opção, é uma obri-
gação do município. Desde
1998, o Código de Trânsito
Brasileiro (CTB) traz que a
obrigatoriedade da gestão do
trânsito é do município, e des-
creve as competências do ór-
gão executivo de trânsito Mu-
nicipal. Nelas estão incluídos o
planejamento, a operação e a
fiscalização do trânsito dentre
outras competências”, ressal-
ta.

A engenheira comenta ain-
da que não é a intenção do
município prejudicar a popu-
lação realizando multas, a mul-
ta, conforme ela, é o último
caso. “O nosso objetivo prin-
cipal é educar o condutor para
respeitar as normas de trânsi-
to.

De qualquer modo, já pos-
suímos uma Junta Administra-
tiva de Recursos Inflacionais,
onde o condutor poderá recor-
rer caso se sinta lesado por al-
guma autuação”, destaca.

A Federação Mineira de
Xadrex (FMX) divulgou o ca-
lendário de eventos que pre-
tende realizar no próximo ano
em toda Minas Gerais. Pelo
menos dois eventos estão con-
firmados para São Sebastião
do Paraíso que deverá sediar
uma competição de xadrez
rápido e um Campeonato Mi-
neiro, respectivamente nos
meses de março e agosto.
Durante todo o ano de 2018 a
diretoria da FMX conversou
com atletas, árbitros e organi-
zadores de torneios para ma-
pear as dificuldades e também
os acertos da atual tempora-
da.

"Estamos escrevendo a
história do Xadrez Mineiro",
este é o slogan da Federação
Mineira de Xadrez (FMX)
para a temporada 2019. Com
este objetivo já nas primeiras
palavras, a Federação de Xa-
drez quer aumentar o número
de atletas disputando os tor-
neios do próximo ano. "Divul-
gando o calendário com ante-
cedência a FMX nos dá a
oportunidade de programar

FMX apresenta calendário
para a temporada de 2019
onde e quando teremos tornei-
os que nos interessam dispu-
tar, além de olharmos também
a questão financeira de trans-
porte e locomoção com mais
tempo", assegura o atleta
Pedro Lage, um dos represen-
tantes de Minas Gerais, clas-
sificado para as semifinais do
Campeonato Brasileiro.

Durante os contatos man-
tidos com os enxadristas pelo
interior de Minas Gerais foram
sendo definidas as datas e os
eventos a serem realizados no
próximo ano. "Foi muito bom
conversar com vários atletas
e pessoas ligadas ao xadrez.
Descobrimos que o trabalho
da Federação é bastante va-
lorizado e que acertamos nas
decisões do xadrez mineiro.
Por isso que resolvemos criar
um calendário dividindo me-
lhor os principais torneios",
assinala Luciane Sepúlveda
Viana, Presidente da FMX.

Em São Sebastião do Pa-
raíso foram reservadas a prin-
cípio duas datas. O primeiro
torneio será realizado no dia 9
de março, com o Circuito Mi-

neiro de Xadrez Rápido Ca-
tegoria A e B. Depois no dia
10 de agosto, já está agendado
o Campeonato Mineiro Blitz.
Para o professor e enxadrista
Gerson Peres Batista, a reali-
zação destes eventos na cida-
de é de sua importância para
a cidade. "Estes são dois im-
portantes eventos dos cerca
de 80 preparados para 2019
pelo Clube de Xadrez de São
Sebastião do Paraíso a serem
realizados na Arena Olímpica.
A Federação Mineira de Xa-
drez, realizadora do evento, é
parceira de muitos anos da
comunidade paraisense e o
CXSSP então organizará com
apoio da Prefeitura Municipal
essas duas grandes competi-
ções", comenta. Gérson acres-
centa que a expectativa é de
que o município conte com a
elite do xadrez do Estado
prestigando estas duas provas.

Atualmente a FMX acre-
dita que tenha cerca de 60 mil
praticantes de xadrez em todo
o estado de Minas Gerais.
Disputando competições ofi-
ciais este número se aproxi-

ma dos 10 mil. "Nosso traba-
lho é aumentar o número de
enxadristas praticando o es-
porte e também o número de
atletas de competição", escla-
rece a presidente da entida-

de, principalmente nos proje-
tos envolvendo estudantes. "A
força dos jovens é que irá co-
locar o xadrez de Minas no
topo", assegura. Por isso a
preocupação da Direção da

FMX em realizar vários tor-
neios para as chamadas cate-
gorias de base.

De acordo com o calendá-
rio da Temporada 2019, divul-
gado na página da Federação
Mineira de Xadrez (www.
fmx.org.br), o principal torneio
"Campeonato Mineiro Abso-
luto e Feminino Clássico" será
disputado entre os dias 31 de
maio e 2 de junho. Em 2018 o
torneio está marcado para
acontecer em Barbacena, en-
tre os dias 30 de novembro de
2 de dezembro. "Ainda não
definimos o local do próximo
Mineiro Clássico porque
estamos fazendo uma experi-
ência de levar vários torneios
importantes para o interior do
estado e Barbacena está se
credenciado pelo grande sen-
so de organização da Liga
Regional que existe lá", indica
Luciane Viana.

O Circuito Mineiro no rit-
mo Rápido terá quatro etapas
espalhadas pelo interior,
Barbacena, Juiz de Fora, São
João Del Rei e São Sebastião
do Paraíso, além de duas eta-
pas na capital do estado. Cada
etapa classifica os dez primei-
ros para uma grande final,
marcada para 14 de dezembro,
em Belo Horizonte. "Será um
circuito para movimentar mui-
tos enxadristas e várias cida-
des. Ninguém vai querer ficar
de fora desta grande final, prin-
cipalmente porque vale o título
de campeão mineiro no ritmo
rápido". É o que diz João Pedro
Salim, de apenas 13 anos, bi-
campeão mineiro escolar e atu-
al campeão mineiro sub-14.

 Professor Gerson Peres Batista destaca a importância
da cidade sediar eventos em parceria com a FMX

Divulgação
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1459

• ALUGA-SE ou VENDE CASA NO
JARDIM COOLAPA: 280m² cons-
trução, 2 suítes, 2 quartos, todos
com armários, acabamento de pri-
meira, assoalho ipê, garagem para
4 carros. Aquecedor solar, alarme,
portão eletrônico, cozinha planeja-
da. Tratar com o proprietário (35)
98853-3371.

• SOBRADO SITUADO A RUA
EUCLIDES VASCONCELOS N. 219:
no bairro Lagoinha, 3 quartos sen-
do uma suite, garagem com portão
eletrônico, área de serviço, chur-
rasqueira, interfone, 2 salas, 2 ba-
nheiros, acabamento muito bom.
Ótima vizinhança. Tratar com Mar-
cos (35) 99975-0508.

• VENDE-SE TERRENO NO BAIRRO
CALIFORNIA GARDEN: rua Dr. Jo-
aquim F. Gonçalves, lote 169 com
250m², próximo a futura Faculdade
UFLA. Tratar cel.: 35 9941-0921

• VENDO CHÁCARA 2.450m² NO
CONDOMINIO CAMPO ALEGRE.
contendo casa com copa/cozinha,
quarto, banheiro, sala, área de lazer
com churrasqueira e banheiro ex-
terno, pomar formado. Tratar fone:
(35) 99157-2758

• CASA NO CENTRO – VENDO OU
TROCO POR OUTRA EM FRANCA:
com 2 dormitórios, com armá-
rios, sendo uma suíte, sala am-
pla, cozinha ampanha, com ar-
mários, lavanderia e garagem.
ÓTIMO NEGÓCIOS. Tratar rua Dr.
Placidino Brigagão, 574 – Fone
(35) 3558-6916 ou (35) 3531-5333

• TERRENO VENDE-SE: BAIRRO
SÃO SEBASTIÃO, SENDO 3 TER-
RENOS JUNTOS, DE 234m², E DOIS
DE 180m² CADA. PREÇO R$ 37
MIL CADA. TRATAR 3558-1741
COM PAULO

• VENDO CASA NO BAIRRO DE
ALTO PARAÍSO: porcelanato, mas-
sa corrida, parte elétrica de led, 3
quartos, sendo uma suíte, cozinha
Americana, sala, banheiro social, la-
vanderia e garagem. Possui fino
acabamento. Valdir 98408-5354.

• ALUGA-SE APARTAMENTO,
NOVO: 2 quartos: cozinha america-
na, lavanderia espaçosa, estacio-
namento para um carro, frente para
a Lagoinha, 2° andar. R$750,00 in-
cluso condomínio. 9 9750-3311
(Whatsapp).

• ALUGO CASA: Casa nova, 3 quar-
tos uma suíte. JARDIM DANIELA R$
1.200,00. Tratar com Paulo pelo
fone 99134-9073

• VENDE-SE TERRENO JARDIM
DAS PAINEIRAS 676m²: SITUADO
À Rua Professor Benedito Ferreira
Calafiori de esquina com a Rua
Pichitelli Piccirillo. Tratar fone (16)
98109-1677

• VENDO OU TROCO CASA RESI-
DENCIAL: por gado ou veículo. Lo-
cal:  Bairro Morumbi - Rua Ana
Alarcon. Contato: (35) 98445-0598
(35) 99161-1132

• TERRENO DE 396M² COM SALÃO
COMERCIAL DE 50M²: vende-se,
av. Alemanha, 650, Bairro Jardim
Europa, (em frente ao Super-
mercado São Marcos). Tratar
(16) 9 9761-3912 e (16) 9 8221-
7779 whatsapp

• TERRENO NO ESTÂNCIA ARA-
RAS 525m²: na avenida Tião
Carreiro (principal), lote 10. Tratar
35 98843-7172 R$ 37 mil.

• VENDE-SE 01 TERRENO 12 X 21
NO LOTEAMENTO ALTO PARAISO
LOTE G: Av. Maria de Lurdes
Arantes Almeida -R$ 65.000. Tra-
tar (11) 99195-5658

• VENDE-SE 02 CASAS EM JACUI:
no mesmo terreno medindo 10
x 25 , uma pronta e outra para
acabar . R$100.000,00. Tratar (11)
99195-5658

• TERRENO CONDOMÍNIO CAMPO
ALEGRE: VENDE-SE, Rua dos Car-
valhos com área de 2.605 m2.
Contato:  9-9867-8403

• TERRENO NO CENTRO: VENDE-
SE, todo murado, com calçada,
plano, ótima localização, próxi-
mo 700mts. Da Igreja Matriz. Na
rua Tenente José Joaquim. Tra-
tar 99975-0101

• TERRENO RUA CESARINO
FABRO: VENDE-SE – Jardim Vito-
ria com área de 431,75 m2. Con-
tato:  9-9867-8403

• ALUGO GALPÃO COMERCIAL
NO CENTRO: com 300mts. Na rua
dos Antunes, 733, ótima locali-
zação, facilidade para estacio-
nar. Tratar 99975-0101

• ALUGO CASA COMERCIAL NO
CENTRO: ideal para escritórios,
clínicas e cursos. Na rua dr.
Placidino Brigagão, 690. Ótima
localização, facilidade para es-
tacionar. Tratar 99975-0101

• APARTAMENTO, EXCELENTE
LOCALIZAÇÃO, NOVO, ALUGO: 2
quartos, 1 vaga no estacionamen-
to, de frente para a Lagoinha.
Agende para conhecer: 99750-3311
(pelo whatsapp também).Tratar pelo
99750-3311 (vivo e whatsapp)

• SÍTIO – VENDE-SE: Na região dos
Varões, município de São Sebasti-
ão do Paraíso, área de 6 hectares,
casa com 3 quartos, sala, cozinha,
2 banheiros, varanda, casa para ca-
seiro, edícula, pequena represa. A
7 quilômetros de Paraíso, sendo 2
quilômetros em estrada de terra.
Tratar com o proprietário pelos tel.
(35) 3531-2999 ou (35) 9 8814-5784.

• CASA- VENDE-SE: na rua Virgílio
Zanin, n.º 190 São José I, em São
Sebastião do Paraíso. Sala, cozinha,
3 quartos sendo 1 suíte, área de
serviço, garagem. Tratar pelo tel. (35)
3558 – 1517 com o proprietário.

IMÓVEIS

ORAÇÃO

DIVERSOS

• BICICLETA CALOI (NOVA): sem
uso, preta, Twister.  Tratar com
Sebastião Boseli 3531-8747

• VENDAS DE EQUINOS: Infor-
mações e fotos c/ Fernando  9
9981-1226 com genetica Bad
Boy Tandy - 2 vezes campeao
nacional

• CASAS EM UBATUBA: Aluga-
se casa em Ubatuba para tem-
porada e fins de semana. Tra-
tar com Rita, Bairro Perequê Açu
próximo ao centro da cidade
Telefone: (12) 3832-3317 ou
pelo Whatsapp: (12) 99713-
2925

• VENDO SEMENTES DE PASTA-
GENS COM ALTA PUREZA, te-
nho todas as variedades. Con-
tato: Valdir ZAP: 98409-5354

• MÓVEIS PARA ESCRITÓRIO:

vende-se, semi-novos (mesa,
cadeiras e etc...) e computa-
dor. Tratar 99179-0243

• DINHEIRO ANTIGO: Compro,
notas/cédulas antigas, cruzeiro
e cruzados. Tratar (35) 9 8868-
6720 – Antonio.

• VENDO LINDO FILHOTES DE
PASTOR GIGANTE: vale a pena
conferir. Tratar 9 99765-2307

• MADEIRA PARA ESCORAMEN-
TO DE CONSTRUÇÃO: vendo,
de toda medida. Tratar 99975-
1984

• IMPRESSORAS – COMPRA E
VENDO: usadas laser e jato de
tinta. Tratar pelo fone 3558-
5492. Fazemos manutenção
preventiva e corretiva. Técnico
especializado. ÓTIMOS PRE-
ÇOS.

LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias consecutivos,
PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1 impossível. Mesmo
que não acredite, verá o que acontecera.  E.S.M.

RANCHO NA
REPRESA DE FURNAS

Vende-se, localizado próximo a balsa para Guapé. Com
3 quartos sendo 2 suítes, banheiro social, sala,
cozinha, varanda. Há em anexo uma área com 1 quarto,
banheiro, churrasqueira, garagem para lancha (5 x
10 metros). Tratar com o proprietário pelos telefones
(35) 3531-1988 ou 9 8814-5784 e 9 l8810-2439.

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552whatsapp 9-8863-5553 (VIVO)

TERRENO EM EXCELENTE LOCALIZAÇÃO – NO BAIRRO
LAGOINHA – PROXIMO A PREFEITURA – REF: 2290

ÁREA: 690,48M2

APARTAMENTOS  PARA VENDA:

CENTRO  R$ 470.000,00 - Cód.: 2284
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA PARA 2 AMBIENTES, COZINHA,
BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA COM
W.C., 01 VAGA DE GARAGEM.
CENTRO  R$ 320.000,00 - Cód.: 2067
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, TODOS OS DORMITÓRIOS COM
ARMÁRIOS,SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA,
DESPENSA COM BANHEIRO, 01 VAGA DE GARAGEM. TACO.
CENTRO R$ 260.000,00  - Cód.: 1028
02 DORM, SALA, COZINHA, AREA DE SERV, SACADA, BANHEIRO
SOCIAL, TACO, NÃO TEM GARAGEM, DEPENDENCIA C/ BANHEIRO.
PISO FRIO NA COZINHA.
CENTRO  R$ 290.000,00 - Cód.: 670
3 DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZ, BANH,
ÁREA DE SERV, DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA COM W.C. GARAG P/ 1
CARRO. PORTEIRO 24 HORAS.
CENTRO  R$ 300.000,00  - Cód.: 1707
3 DORMITÓRIOS SENDO 01 SUITE,COZINHA, SALA PARA 02 AMBIENTES,
ÁREA DE SERVIÇO, 01 VAGA DE GARAGEM, PISO FRIO E LAMINADO,
SANCAS.
CENTRO  R$ 350.000,00  - Cód.: 1418
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, TODOS OS DORMITÓRIOS COM
ARMÁRIOS, SALA, COZINHA COM ARMÁRIO, BANHEIRO SOCIAL,
LAVANDERIA, DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA COM W.C., 01 VAGA DE
GARAGEM. TACO RECÉM SINTECADO.
JARDIM EUROPA R$ 200.000,00 - Cód.: 2085
02 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA COM ARMÁRIOS, BANHEIRO
SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO,GARAGEM COBERTA.
JARDIM VITÓRIA R$ 290.000,00 - Cód.: 1143
3 DORM. SENDO 1 SUÍTE, SALA P/ AMBIENTES, COZINHA PLANEJADA,
BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 2 CARROS, TODOS
DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS.
JARDIM MORADA SOL  R$ 200.000,00 - Cód.: 578
3 DORMITÓRIOS,  SENDO 1 SUÍTE, SALA P/ 02 AMBIENTES, COZINHA,
BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA, 01 VAGA DE GARAGEM.
JARDIM MORADA SOL  R$ 220.000,00 - Cód.: 1862
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, AMPLA SALA, COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL, LAVANDERIA COM W.C., 01 VAGA DE GARAGEM.
REFORMADO.
JARDIM COIMBRA  R$ 130.000,00 - Cód.: 915
2 DORM, SALA, COZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO.
LAGOINHA  R$ 600.000,00 - Cód.: 1879
PAVIMENTO INFERIOR COM APROX 140M2: 3 DORMITÓRIOS, SENDO 1
SUÍTE, SUÍTE COM CLOSET, DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS, SALA DE
ESTAR, SALA DE JANTAR, COZINHA, LAVANDERIA, DEPENDÊNCIA DE
EMPREGADA COM BANHEIRO, PAVIMENTO SUPERIOR COM APROX 100:
AMPLA SALA, BANHEIRO SOCIAL E 01 PARTE ABERTO COM CÔMODO
FECHADO. 02 VAGAS DE GARAGEM.
MORADA DOS IPÊS R$ 123.000,00 - Cód.: 573
2 DORM, SALA, COZ, BANH, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE GARAGEM.
NÃO ESTA QUITADO.
PARQUE DAS ANDORINHAS  R$ 320.000,00 - Cód.: 2288
PAVIMENTO SUPERIOR: 2 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE COM
ARMÁRIO, SALA, SALA DE JANTAR, SALA DE TV, COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL, COZINHA, LAVANDERIA, GARAGEM P/ 02 CARROS.
PAVIMENTO INFERIOR: 2 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA,
COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA.
PORTAL DOS IPÊS  R$190.000,00 - Cód.: 2254
2 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL,02 VAGAS DE GARAGEM (UM ATRAS DO OUTRO).ÁREA DE
LAZER COM PERGOLADO, PISO FRIO. EM FASE FINAL DE
ACABAMENTO.

CHACÁRA  PARA VENDA:

COND. CAMPO ALEGRE  R$ 160.000,00 - Cód.: 865
Área de terreno: 4.231m ²
COND. CAMPO ALEGRE  R$ 480.000,00 - Cód.: 878
3 DORMITORIOS SENDO 1 SUITE,SALA ,COPA E COZINHA
CONJUGADAS, BANHEIRO,AREA DE SERVICO, VARANDA,GARAGEM
P 2 CARROS.
COND. CAMPO ALEGRE  R$ 270.000,00 - Cód.: 2199
03 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO GRANDE, ÁREA EM
VOLTA DO IMÓVEL, GARAGEM PARA 04/CARROS.
COND. CAMPO ALEGRE    R$ 300.000,00 - Cód.: 2240
Área de terreno: 2175m ² ACEITA TROCA POR CASA EM S.S. DO
PARAÍSO CASA COM: 2 DORMITÓRIOS, SALA, COPA-COZINHA.
BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, VARANDA DOS 4 LADOS DA
CASA. LAJE E PISO FRIO.
COND. CAMPO ALEGRE  R$ 380.000,00 - Cód.: 1839
ACEITA IMÓVEL COMO PARTE DE PAGAMENTO - 5 DORMITÓRIOS,
SENDO 1 SUÍTE, SALA, COPA-COZ, ÁREA DE SERVIÇO, ESCRITÓRIO
COM LAVABO, LAVANDERIA, GARAGEM P/ VÁRIOS CARROS, ÁREA
PARA CHURRASCO. LAJE, PISO FRIO, PORCELANATO, BLINDEX,
VENEZIANA, MADEIRA.
COND. CAMPO ALEGRE  R$ 130.000,00 - Cód.: 1840
Área de terreno: 2250m ²
COND. CACHOEIRA    R$ 110.000,00 - Cód.: 779
Área de terreno: 2270m ²  - 2 DORM, SALA, COZ, 2 BAN, AREA DE
SERV, COMODO DE DESPEJO, VARANDA, FORRO DE PVC E PISO FRIO,
POMAR, CERCADO COM ARAME FARMPADO.

LOCAÇÃO  PARA VENDA:
BELA VISTA   R$ 500,00 - Cód.: 981
03 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL E ÁREA DE
SERVIÇO.
CONJUNTO MOSENHOR MANCINI   R$ 1.500,00 - Cód.: 1936
3 SUÍTES, SENDO 1 SUÍTE COM HIDRO, SALA, HALL, SALA DE JANTAR,
COZINHA COM GABINETE, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO,
GARAGEM COBERTA PARA 02 CARROS E DESCOBERTA PARA 02.
LAJE E PORCELANATO.
JARDIM DANIELA  R$ 1.200,00 - Cód.: 2181
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA,COPA-COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL, LAVANDERIA, GARAGEM P/ 02 CARROS COBERTOS E 2
DESCOBERTOS. LAJE E PISO FRIO.
JARDIM EUROPA  R$ 850,00 - Cód.: 2256
3 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA,
ÁREA NOS FUNDOS COM CHURRASQUEIRA, GARAGEM P/ 03 CARROS.
MOCOQUINHO  R$ 900,00 - Cód.: 2178
3 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA,
GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.
VERONA  R$ 700,00 - Cód.: 2228
02 DORMITÓRIO SENDO 01 SUÍTE, BANHEIRO SOCIAL, SALA, SALA DE
JANTAR, COZINHA, DESPENSA, GARAGEM COBERTA PARA 01 CARRO,
QUINTAL AMPLO.
VILA HELENA  R$ 600,00 - Cód.: 2202
02 DORMITÓRIO,BANHEIRO,SALA,COZINHA, ÁREA DE SERVIÇO,
GARAGEM.
VILA RADAELI  R$ 800,00 - Cód.: 2200
03 DORMITÓRIOS SENDO 01 SUÍTE , BANHEIRO SOCIAL, SALA,
COZINHA, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM.

• OFEREÇO MEUS SERVIÇOS
COMO ACOMPANHANTE:  tenho
referência. Tratar no telefone:
3531-2209 (ligar á noite)

• MARIDO DE ALUGUEL: faço pe-
quenos serviços em geral. Tra-
tar (16) 99452-2823 whatsapp.
com ou (35) 99156-9371

• EMPREGADA DOMÉSTICA:
faço de tudo (cozinha e faxina).
Tratar com Roseli 99218-5299
ou 99163-1969 com Rayane

• VAGA PARA CASEIRO: com
referência, para morar em fa-
zenda no município de Jacuí,
exige-se experiência com trator.
Contato pelo (19) 9 9768-0548
ou (19) 9 9768-0547.

OPORTUNIDADES

• PANFLETEIRO: Distribuo pan-
fletos com honestidade e eco-
nômica. Tratar Rua Francisco
Bruno, 100 ou pelos fones
3531-8747 ou
99103-5441 André Luiz Bozeli

• CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos du-
rante o dia ou a noite. Tenho
referência. Tratar 9 9917-4260
ou 9 9183-6426

• AULAS PARTICULARES: Mate-
mática para Ensino Fundamen-
tal  de (1ª a 4ª)  e de (5ª a 8ª)
séries, Ensino Médio, Vestibu-
lar e Concurso Publico. Fale
com Priscila. Informação pelo
telefone: (35) 9177-1308.

• HONDA CIVIC: vendo, frente danificada, cinza por R$ 12 mil.
Tratar 99248-2750

VEÍCULOS

• VENDO CASA NO BAIRRO DE
ALTO PARAÍSO: porcelanato,
massa corrida, parte elétrica
de led, 3 quartos, sendo uma
suíte, cozinha Americana,
sala, banheiro social, lavan-
deria e garagem. Possui fino
acabamento. Contato: Valdir
ZAP: 98408-5354.

SÍTIO – VENDE-SE:
Na região dos Varões, município de São Sebastião do Paraíso,
área de 6 hectares, casa com 3 quartos, sala, cozinha, 2
banheiros, varanda, casa para caseiro, edícula, pequena
represa. A 7 quilômetros de Paraíso, sendo 2 quilômetros em
estrada terra. (35) 3531-1988 ou 9 8814-5784 e 9 8810-2439.

VENDO OU TROCO ESTA CASAVENDO OU TROCO ESTA CASAVENDO OU TROCO ESTA CASAVENDO OU TROCO ESTA CASAVENDO OU TROCO ESTA CASA
POR TERRENO OU VEÍCULOS

R$ 175.000,00
2 quartos - sala grande - 1

banheiro (armário - box - cuba
sobre a pedra - espelho que pega
desde a pedra ate o teto etc...) -
copa - cozinha - área de
lavanderia coberta e piso com
tanque de 2 bocas com armário
- garagem coberta e piso pra 3
carros. Equipada com alarme (sensores dentro e fora da casa) - cerca
elétrica - portão eletrônico - chaves tetras (portão social, sala e cozinha).
Terreno com 200m², área construída 115m².

Localizada no bairro Nascente do Paraíso em São Sebastião do Paraíso,
rua paralela a avenida, próximo a padaria.

Interessados entrar em contato no whatsapp (35) 9 9113-3535.
Envio mais fotos pelo whatsapp. Combinar horário para visitar.
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TERAPIAS HOLÍSTICAS

A luz é uma gama de
comprimentos de onda a
que o olho humano é sen-
sível. Um raio de luz é a
representação da trajetó-
ria da luz em determina-
do espaço. A cor é uma
percepção visual  e de-
pende da luz e a forma

como é absorvida e refletida em uma determinada superfície
provocada pela ação sobre células especializadas da retina,
que transmitem através de informação pré-processada no ner-
vo óptico, impressões para o sistema nervoso. Os olhos vão
captar as ondas eletromagnéticas que são refletidas e depen-
dendo dos seus comprimentos de onda, vemos cores diferen-
tes. No nosso cérebro, as cores podem despertar certas
sensações e por isso as cores têm significados diferentes.

A cor verde está diretamente ligada ao nascer da vida, é a
cor predominante na natureza, simboliza o crescimento, fertili-
dade, vitalidade, a esperança, a germinação. É também símbo-
lo da juventude, da emoção e da fartura, representando o esta-
do de maturidade. Esta  cor ajuda a promover o equilíbrio in-
terno e a diminuir o estresse, proporcionando as pessoas  mais
calma, sinceridade, sensibilidade e graciosidade, tendo uma ação
refrescante; ajudando a promover o bem estar físico e mental.
Mas, podem desencadear, quando utilizada em demasia, o de-
senvolvimento de  uma personalidade possessiva e que ado-
ram uma conquista.

O verde é uma cor que harmoniza qualquer ambiente e traz
boas energias.

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

VERDE
A cor do equilíbrio
e da regeneração

A L Z I R O
Corretor de Imóveis

Se você tem intenção de comprar sua casa própria através de
financiamento da Caixa Econômica Federal, ou de outras insti-
tuições financeiras, procurem-nos e lhes daremos toda asses-
soria necessária para que você faça um excelente negócio.

Creci 14.167-MG
(Vivo 35-99915-1593) - (Claro 35-98417-3949) (TIM  35-99157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 30 mil Terreno Jd Itamarati,  murado de dois lados, 250m2
R$ 32 mil Terreno Jd Hortensias,  murado de três lados, 180m2
R$ 55 mil Lote Jd Canadá, murado 01 lateral e fundo, plano, rua asfaltada,

216m2.
R$ 70 mil Lote Jd Rosentina, murado 02 lados, 272m2, rua asfaltada

PREÇOS R U R A I S
R$ 50 mil CHÁCARA no Cond. Matrinchâ, área de  4.550,00m2, aceita-se

CARRO, CAMINHÃO, TRATOR ...
R$ 70 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2, casa com

01 qto, sala, cozinha, banh.social.
R$ 80 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2, casa com

02 qtos(01 suíte), sala, copa, cozinha, banh.social, varanda,
churrasq., etc...

R$ 250 mil  Sítio 5 alq,  saída para Itaú de Minas, casa p/terminar, energia
elétrica, pasto, região da imagem São Sebastião

PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 270 mil Apto Praia Grande-SP, 02 qtos (01 suíte), sala de visitas, cozinha

e sala de estar,  banh social, lavanderia, garagem 01 auto, piscina
comunit.aquecida e coberta,  edif frente p/mar, docum. Ok p/
financ.

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 75 mil Casa Vila Helena, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros soc., lavand

COB,
R$ 80 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiros soc., lavand

COB, espaço garagem div.autos, terr. 250m2
R$ 98 mil Casa Jd das Acácias, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros soc.,

lavand COB,  garagem COB 01 auto 02 descob.piso frio e laje,
terr. 209m2.

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc,
lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.

R$ 125 mil Casa Nova Res. Diamantina, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh
social, garagem, lavanderia

R$ 130 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag 03 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa Lot Riviera, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 140 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro social, terr
300m2

R$ 170 mil Casa Nova Vila Helena, 02 qtos(01 suíte), sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag 02 autos, lavand ,

R$ 220 mil Casa Vila Mariana, 03 qtos (01 suíte), sala, copa, cozinha, banheiro
soc, garag COB  01 auto , lavanderia cob.

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 qtos, sala, copa-cozinha, banheiro soc,
garag 02 autos , lavanderia cob.. (03 qtos, sala, copa-cozinha,
banh.social, lavand)

R$ 700 mil Cômodo Comercial em avenidada movimentada, c/banheiro e
cozinha, + Apto 03 qtos (01 suíte), sala, copa, cozinha, banheiro
soc., lavanderia, churrasqueira.

RECEITAS DO GUARI

Bacalhau desfiado com
abobrinha batida

INGREDIENTES
1 kl de bacalhau cozido e desfiado
6 abobrinhas batidas e cortadas em forma de palito
4 dentes de alho, amassados e cortados
1 cebola grande, cortada miúdo
Azeite de oliva, 1 copo de azeitonas pretas
Cheiro verde
MODO DE PREPARAR
Coloque o bacalhau de molho por 24 horas,
trocando a água a cada 4 horas. Depois desfie.
Refogue no azeite, alho e cebola. Acrescente a
abobrinha, mais um copo de azeitonas pretas.
Quando estiver pronto coloque salsinha e
cebolinha verde. Servir com arroz branco. Prato
pronto, bom apetite.

Como ter sua casa própria. Sem que você se preocupe em
pagar o valor da documentação? Sim, é possível, a Cecília
Dias Corretora de Imóveis, está trabalhando para oferecer
está ótima oportunidade de Você financiar seu imóvel, no
bairro Residencial Riviera R$130.000,00.

ENTRE EM CONTATO:
3531-4755 ou 9-9178-7563 WhatsApp.

A Associação Internacional
estabeleceu cinco metas para
suas ações de serviços globais
neste ano leonístico: diabetes,
meio ambiente, alívio à fome,
câncer pediátrico e visão.  E
descreveu para todo mundo
leonístico os objetivos dessas
suas metas (tradução da men-
sagem em inglês):

DIABETES. O diabetes
contribui com mais de 5 mi-
lhões de mortes por ano, sen-
do a oitava principal causa de
morte no mundo.  E os núme-
ros continuam aumentando.
Leões e Leos estão enfrentan-
do essa emergência de saúde
global, aumentando a cons-
cientização sobre o diabetes
através de eventos Strides, am-
pliando o acesso aos cuidados
através de programas de tria-
gem e tratamento, e melhoran-
do a qualidade de vida por meio
de acampamentos para pesso-
as com diabetes e programas
recreativos comunitários.
Acreditamos que podemos aju-
dar a prevenir e controlar esta
epidemia global, unindo Leões
e Leos em torno desta causa.

MEIO AMBIENTE.  A saú-
de do nosso planeta é essenci-
al para que haja vida.  O meio
ambiente impacta a qualidade
do ar e da água, a disponibili-
dade de alimentos e remédios,
a saúde e beleza das comuni-
dades em que vivemos e o fu-
turo de todos nós.  Os Leões e
Leos estão enfrentando desa-
fios ambientais em âmbito lo-
cal e global, plantando árvores,
organizando programas de

reciclagem, fornecendo água
potável e limpando as comuni-
dades para ajudar a preservar
o meio ambiente para as gera-
ções vindouras.  Acreditamos
que um planeta saudável seja
fundamental para o bem-estar
de todos.

ALIVIO À FOME.  Qua-
se um bilhão de pessoas vão
dormir com fome todas as noi-
tes.  É por isso que os Leões e
Leos estão trabalhando para
resolver esta necessidade glo-

LIONS CLUBE

Lions Clube faz doação
ao  Asilo São Vicente

bal, levando ajuda e esperança
a crianças, famílias e próximos
que mais precisem.  Os Leões
e Leos distribuem alimentos
para as crianças em idade es-
colar, estocam postos de ali-
mentos, criam hortas comuni-
tárias sustentáveis e lideram
campanhas comunitárias de
coleta de alimentos para com-
bater a fome onde eles vivem e
trabalham.  Empenhamo-nos
para sustentar a vida e digni-
dade daqueles que são mais vul-
neráveis dentre nós.

CÂNCER PEDIÁTRICO.
As crianças são uma dádiva
para o mundo, mas a cada dois
minutos uma delas é diagnos-
ticada com câncer, e menos de
metade das crianças do mun-
do têm acesso a tratamento
eficaz.  As crianças que so-
brevivem ao câncer muitas
vezes ficam com sequelas
debilitan-tes que podem afe-
tar o seu desenvolvimento fí-
sico e a capacidade de apren-
der.  É por isso que os Leões
estão atendendo ao chamado
para expandir o acesso a tra-
tamentos que salvem vidas e
apoiem as crianças e famílias
que mais precisam de nós.
Estamos trabalhando para
proporcionar uma segunda
chance de vida às crianças
com câncer.

VISÃO.  Leões e Leos pre-
servam visão.  Desde que He-
len Keller desafiou os Leões a
se tornarem "paladino dos ce-
gos" em 1925, melhoramos a
saúde e os tratamentos par os
olhos de centenas de milhões
de pessoas em todo o mundo.
Hoje, 80% das deficiências de
visão são evitáveis ou curá-
veis, por isto o nosso serviço
é mais importante do que nun-
ca.  Os Leões e Leos fazem
exames de visão, educam as
comunidades, constroem cli-
nicas e apoiam os cegos e de-
ficientes visuais por meio de
programas de tecnologia as-
sistencial e treinamento voca-
cional. Empenhamo-nos em
preservar a preciosa dádiva
da visão para o mundo.


